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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas
de los Sres. Diputados para las que se solicita respuesta
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de julio
de 2001.—P.D., La Secretaria General del Congreso de
los Diputados, Piedad García-Escudero Márquez

184/015276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Carlos Aymerich Cano, diputado del GP Mixto
(BNG), al amparo de lo dispuesto en el art. 185 del
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita contestación por escrito
relativa a las previsiones del Gobierno respecto de
la instalación de un puerto seco en Monforte de
Lemos.

A pesar de que los planes estatales de carreteras y
ferroviarios parecen haber obviado la privilegiada
situación de Monforte de Lemos como base para la
entrada y distribución de mercancías en Galicia, desde
diversas instancias se viene hablando en los últimos
tiempos de la instalación en esta ciudad de un puerto
seco.

Sin embargo —y al margen de las sospechas que,
lógicamente, levanta el hecho de que el anuncio se rea-
lice en año electoral— todo son incógnitas acerca de
esta importante infraestructura. Por tal razón, se formu-
lan las siguientes cuestiones:

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respec-
to de la instalación de un puerto seco en Monforte de
Lemos? En concreto ¿en qué estado de tramitación
se encuentra el proyecto? ¿Cuál es el ritmo de ejecu-
ción previsto? ¿A qué cantidad asciende el presu-
puesto previsto y cuáles son las fuentes de financia-

ción —gallegas, estatales, europeas— y en qué por-
centajes?

¿Cómo afecta a este proyecto la construcción pre-
vista de otra infraestructura similar en Salvaterra de
Miño?

¿Cuántos puestos de trabajo creará, según las previ-
siones del Gobierno, este puerto seco de Monforte?
¿Qué iniciativas se van a acometer para incentivar la
instalación de empresas privadas en esta infraestructu-
ra? ¿Qué actuaciones complementarias están previstas,
si es que hay alguna previsión, en materia de vías roda-
das y de ferrocarril?

¿En qué terrenos se pretende instalar el puerto seco
de Monforte de Lemos? ¿Qué extensión ocupará?
¿Supondrá la instalación de esta infraestructura un
cambio de ubicación de la estación de RENFE en Mon-
forte? En su caso, ¿cuál será la nueva ubicación de esta
estación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Carlos Aymerich Cano, Diputado

184/015277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María  Isabel Pozuelo Meño, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿En que fecha remitió el Ministerio de Agricultura,
Pesca y Alimentación el resultado de los análisis efec-
tuados al aceite de orujo de oliva por el Laboratorio
Arbitral Agroalimentario, al Ministerio de Sanidad y
Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/015278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿El Instituto de la Grasa o el Consejo Superior de
Investigaciones Científicas ha remitido al Gobierno, a
lo largo de los últimos años, algún análisis que pusiera
de manifiesto contenidos elevados de Hidrocarburos
Aromáticos Policíclicos en los aceites vegetales comes-
tibles? ¿En qué fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha tuvo conocimiento el Ministerio de
Agricultura, Pesca y Alimentación del alto contenido
en benzopirenos en el aceite de orujo de oliva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

Motivación

De acuerdo con la respuesta facilitada por el
Gobierno a una pregunta del Grupo Parlamentario
Socialista, en la actualidad, la plantilla total de la 204
Comandancia de la Guardia Civil de Guadalajara
asciende a 651 funcionarios.

Preguntas

1. ¿Cuál es la plantilla efectiva de la 204 Coman-
dancia de la Guardia Civil de Guadalajara que en la
actualidad presta servicio en esta demarcación, con
especificidad de la distribución por unidades y de
acuerdo con la Escala Básica de Cabos y Guardias,
Suboficiales, Oficiales y Oficiales Superiores?

2. De la plantilla actual de la 204 Comandancia de
la Guardia Civil de Guadalajara, ¿cuántos van a pasar a
la reserva o segunda actividad a lo largo de este año,
cuántos han solicitado acogerse a la jubilación por
edad, y cuál es la previsión de nuevas incorporaciones
a esta plantilla para este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, El Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Diversos colectivos han denunciado que el Canal de
Isabel II mantiene cerradas las compuertas del embalse
de El Vado hasta la segunda quincena de cada mes de
diciembre, situación que de acuerdo con esa denuncia
se repite desde hace cinco años. La suelta del caudal
mínimo desde esta presa, situada en el cauce del río
Jarama, en la provincia de Guadalajara, es inferior a los
300 litros por segundo que tipifica el uso de esta insta-
lación para mantener el caudal ecológico de este curso
fluvial.

El río Jarama es un espacio protegido por la Unión
Europea y forma parte de la Red Natura 2000. El nivel
del agua en este cauce se ha reducido de forma signifi-
cativa aguas abajo de la presa de El Vado, por lo que el
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río no puede disolver los vertidos que proceden de
colectores y depuradoras.

Por todo ello, el Diputado que suscribe realiza la
siguiente,

Pregunta

¿Cuáles han sido los caudales liberados al río Jara-
ma desde la presa de El Vado, en la provincia de Gua-
dalajara, por la empresa Canal de Isabel II desde 1996
y hasta el momento actual, con especificidad de la can-
tidad correspondiente a cada anualidad y fechas en las
que se realizaron dichas sueltas de caudal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, El Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Diversos colectivos han denunciado que el Canal de
Isabel II mantiene cerradas las compuertas del embalse
de El Vado hasta la segunda quincena de cada mes de
diciembre, situación que de acuerdo con esa denuncia
se repite desde hace cinco años. La suelta del caudal
mínimo desde esta presa, situada en el cauce del río
Jarama, en la provincia de Guadalajara, es inferior a los
300 litros por segundo que tipifica el uso de esta insta-
lación para mantener el caudal ecológico de este curso
fluvial.

El río Jarama es un espacio protegido por la Unión
Europea y forma parte de la Red Natura 2000. El nivel
del agua en este cauce se ha reducido de forma signifi-
cativa aguas abajo de la presa de El Vado, por lo que el
río no puede disolver los vertidos que proceden de
colectores y depuradoras.

Por todo ello, el Diputado que suscribe realiza la
siguiente,

Pregunta

¿Cuál es la evolución del nivel medio del cauce del
río Jarama, aguas abajo de la presa de El Vado, desde

1996 y hasta el momento actual en función de cada
período estacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

Motivación

Diversos colectivos han denunciado que el Canal de
Isabel II mantiene cerradas las compuertas del embalse
de El Vado hasta la segunda quincena de cada mes de
diciembre, situación que de acuerdo con esa denuncia se
repite desde hace cinco años. La suelta del caudal míni-
mo desde esta presa, situada en el cauce del río Jarama,
en la provincia de Guadalajara, es inferior a los 300 litros
por segundo que tipifica el uso de esta instalación para
mantener el caudal ecológico de este curso fluvial.

El río Jarama es un espacio protegido por la Unión
Europea y forma parte de la Red Natura 2000. El nivel
del agua en este cauce se ha reducido de forma signifi-
cativa aguas abajo de la presa de El Vado, por lo que el
río no puede disolver los vertidos que proceden de
colectores y depuradoras.

Por todo ello, el Diputado que suscribe realiza las
siguientes,

Preguntas

1. ¿Cuántos expedientes de sanción ha tramitado
la Confederación Hidrográfica del Tajo contra la
empresa Canal de Isabel II desde 1996 y hasta el
momento actual por no mantener el caudal ecológico
del río Jarama?

2. De ellos, ¿cuántos han derivado en sanción y/o
apercibimiento y en qué han consistido éstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/015284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

Motivación

Diversos colectivos han denunciado que el Canal de
Isabel II mantiene cerradas las compuertas del embalse
de El Vado hasta la segunda quincena de cada mes de
diciembre, situación que de acuerdo con esa denuncia
se repite desde hace cinco años. La suelta del caudal
mínimo desde esta presa, situada en el cauce del río
Jarama, en la provincia de Guadalajara, es inferior a los
300 litros por segundo que tipifica el uso de esta insta-
lación para mantener el caudal ecológico de este curso
fluvial.

El río Jarama es un espacio protegido por la Unión
Europea y forma parte de la Red Natura 2000. El nivel
del agua en este cauce se ha reducido de forma signifi-
cativa aguas abajo de la presa de El Vado, por lo que el
río no puede disolver los vertidos que proceden de
colectores y depuradoras.

Por todo ello, el Diputado que suscribe realiza las
siguientes,

Preguntas

1. ¿Tiene constancia la Confederación Hidrográfi-
ca del Tajo de que se hayan alterado la flora y la fauna
del río Jarama, aguas abajo de la presa de El Vado,
como consecuencia de la caída en el nivel de agua de
este cauce?

2. ¿Qué incidentes se han registrado entre 1996 y
hasta el momento actual que hayan afectado a la flora y
a la fauna del río Jarama, aguas abajo de la presa de El
Vado, y qué consecuencias se han podido derivar de
esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Diversos colectivos han denunciado que el Canal de
Isabel II mantiene cerradas las compuertas del embalse
de El Vado hasta la segunda quincena de cada mes de
diciembre, situación que de acuerdo con esa denuncia
se repite desde hace cinco años. La suelta del caudal
mínimo desde esta presa, situada en el cauce del río
Jarama, en la provincia de Guadalajara, es inferior a los
300 litros por segundo que tipifica el uso de esta insta-
lación para mantener el caudal ecológico de este curso
fluvial.

El río Jarama es un espacio protegido por la Unión
Europea y forma parte de la Red Natura 2000. El nivel
del agua en este cauce se ha reducido de forma signifi-
cativa aguas abajo de la presa de El Vado, por lo que el
río no puede disolver los vertidos que proceden de
colectores y depuradoras.

Por todo ello, el Diputado que suscribe realiza la
siguiente,

Pregunta

¿Por qué la Confederación Hidrográfica del Tajo
autoriza el uso del agua que está declarada oficialmen-
te como «no apta para ningún uso» en el tramo bajo del
río Jarama, para el riego de la vega entre las localida-
des de Arganda y Aranjuez, en la Comunidad de
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
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Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

El Consejo de Seguridad Nuclear emitió el 23 de
diciembre de 1996 una apreciación favorable a la base
de diseñó de un almacén de combustible gastado en la
Central Nuclear de Trillo (Guadalajara), proyectado
para alojar 80 contenedores de tipo DPT, ampliable a
ciento veintiocho. La documentación del proyecto
finalmente presentada ha limitado el almacén a 80 con-
tenedores.

Por todo ello, el Diputado que suscribe realiza la
siguiente

Pregunta

¿Cuáles son las conclusiones que figuran en la
documentación del proyecto de almacén de combusti-
ble gastado de la Central Nuclear de Trillo que final-
mente presentó la empresa propietaria y que determi-
naron que la capacidad de esta instalación se haya
limitado a 80 contenedores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Consejo de Seguridad Nuclear emitió el 23 de
diciembre de 1996 una apreciación favorable a la base
de diseño de un almacén de combustible gastado en la
Central Nuclear de Trillo (Guadalajara), proyectado
para alojar 80 contenedores de tipo DPT, ampliable a
ciento veintiocho. En esa apreciación, el CSN plantea-
ba una serie de condiciones, que han sido recogidas por
la empresa propietaria de la central en la 28 edición del
documento «Estudio de Seguridad, almacén temporal
de contenedores de combustible gastado de la central
nuclear de Trillo. Informe preliminar».

Por todo ello, el Diputado que suscribe realiza las
siguientes

Preguntas

1. ¿Cuáles son las condiciones planteadas por el
Consejo de Seguridad Nuclear en la apreciación favo-
rable a la base de diseño del almacén de combustible
gastado de la Central Nuclear de Trillo (Guadalajara) y
que han sido recogidas por la empresa propietaria de la
instalación en el citado documento?

2. ¿En qué consistirán las pruebas previas a la
puesta en operación del almacén de combustible gasta-
do de la Central Nuclear de Trillo que se proponen en
ese documento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

El Consejo de Seguridad Nuclear emitió el 23 de
diciembre de 1996 una apreciación favorable a la base
de diseño de un almacén de combustible gastado en la
Central Nuclear de Trillo (Guadalajara), proyectado
para alojar 80 contenedores de tipo DPT, ampliable a
ciento veintiocho. En esa apreciación, el CSN plantea-
ba una serie de condiciones, que han sido recogidas por
la empresa propietaria de la central en la 28 edición del
documento «Estudio de Seguridad, almacén temporal
de contenedores de combustible gastado de la central
nuclear de Trillo. Informe preliminar». Este organismo
debía proceder a evaluar la segunda edición de dicho
estudio.

Por todo ello, el Diputado que suscribe realiza la
siguiente

Pregunta

¿Cuáles son las conclusiones finales de la evaluación
por parte del Consejo de Seguridad Nuclear de la 2.ª
edición del documento «Estudio de Seguridad, almacén

CONGRESO 1 DE AGOSTO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 223

26



temporal de contenedores de combustible gastado de la
central nuclear de Trillo. Informe preliminar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para que
le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Ministerio de Fomento va a tramitar por vía de
urgencia el arreglo de los deslizamientos de los puntos
kilométricos 52,1 y 53,3 de la carretera N-323 a la altu-
ra de Pegalajar (Jaén), sin conocer el alcance de los
desperfectos causados después de dos meses.

Es algo impropio de estas actuaciones, que a las
fechas en que estamos del hecho no se sepa ni las cau-
sas fundamentales que lo han provocado, ni haya una
estimación de la previsión del acondicionamiento del
tramo y su coste.

Teniendo como antecedentes en la provincia de Jaén
los hundimientos de la carretera N-322 que llevan cinco
años esperando una actuación del Gobierno, el Grupo
Parlamentario Socialista hace las siguientes preguntas
escritas para clarificar si el Ministerio de Fomento está
actuando a la altura de las circunstancias en esta vía de
comunicación.

Por todo ello, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuáles son las causas que han motivado los
deslizamientos entre los puntos kilométricos 52,1 y
53,3 de la N-323 a la altura de Pegalajar?

2. ¿En qué sentido han podido influir las obras
complementarias realizadas en la Autovía en las causas
de los deslizamientos de esta carretera?

3. ¿Cuáles son las previsiones de arreglo de este
tramo de carretera y la inversión prevista?

4. ¿Para qué fecha será operativa al tráfico el
tramo afectado por las obras?

5. ¿Cuáles han sido las inversiones realizadas en
conservación y mantenimiento en la Autovía N-323

hasta la fecha de hoy, indicando tramos y los motivos
de la actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de julio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s
para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

Desde 1990 el Instituto de Astrofísica de Andalucía
(IAA) participa en el Instrumento Planetary Fourier
Spectrometer que formó parte de la misión científica
espacial Mars’ 96, y que actualmente es parte de la
misión Mars Express que realiza la Agencia Espacial
Europea. El IAA mantiene en ese proyecto a 3 coinves-
tigadores dentro del equipo internacional, lo que sin
duda supone una gran visibilidad de España dentro de
la misión espacial.

La financiación otorgada por el Ministerio de Cien-
cia y Tecnología para el período 2000-2002 ha sido de
cero pesetas lo que significa la imposibilidad real de
mantener la presencia española en el único proyecto
europeo de exploración marciana que España por otra
parte subvenciona con la cuota obligatoria del Progra-
ma científico de la Agencia Espacial Europea.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuáles son las razones por las que el Ministe-
rio de Ciencia y tecnología ha negado la financiación
para la continuidad de la participación científica espa-
ñola en Mars Express?

2. Ante la imposibilidad de solicitar financiación
a través de «Acciones especiales» para mantener la pre-
sencia española en dicha misión, ¿puede el Ministerio
de Ciencia y Tecnología ofrecer alguna otra fórmula
alternativa de financiación para resolver el problema
creado por la actual falta de financiación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/015291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la/s
siguiente/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s
por escrito.

Motivación

La participación del Instituto de Astrofísica de
Andalucía (IAA) en la misión espacial Cassini-Huy-
gens comenzó desde el inicio mismo de la gestación
del proyecto en torno a 1990. La aportación española
hasta la fecha ha supuesto alrededor de 800 millones de
pesetas y el instrumento aportado por España, diseñado
y construido por el IAA ya ha superado la órbita de
Júpiter y se encuentra acercándose a su objetivo final,
Titán.

Actualmente la financiación ofrecida por el Minis-
terio de Ciencia y Tecnología para la continuidad de
la participación científica española se ha visto reduci-
da en más de un 80 % lo que hace totalmente inviable
en términos reales la continuidad de España en el pro-
yecto.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuáles son las razones por las que el Ministe-
rio de Ciencia y Tecnología ha negado la financiación
para la continuidad de la participación científica espa-
ñola en Cassini-Huygens?

2. ¿Cómo ha previsto el Ministerio de Ciencia
y Tecnología rentabilizar científicamente la inver-
sión realizada por España hasta la fecha en dicho
proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la/s

siguiente/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s
por escrito.

Motivación

Recientemente la NASA ha invitado al Instituto de
Astrofísica de Andalucía a participar con ella en varios
proyectos espaciales de exploración de Marte y de
Cometas, invitación que el IAA se ha visto obligado a
rechazar ante la falta de financiación real para dicho
proyecto.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuál es la planificación del Ministerio de
Ciencia y Tecnología para ayudar la investigación cien-
tífica espacial?

2. ¿Con qué recursos y en qué medida una Agen-
cia Espacial Española no sería el instrumento más ade-
cuado para impulsar los retos que una auténtica política
espacial requiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, diputado del Grupo
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito, relativa a falta de información y proble-
mas creados en los municipios afectados por la
construcción de la autovía Fene-Ferrol.

Los municipios afectados por la construcción de
la autovía Fene-Ferrol no han recibido copia de los
planos constructivos de la obra. Las informaciones
provienen de las conversaciones mantenidas por los
técnicos municipales con personas que forman parte
del equipo que ejecuta los trabajos. Son en especial
los ayuntamientos de Fene y Narón los que se consi-
deran más indefensos ante la carencia de los planos
de los tramos de la autovía en sus municipios. Con-
cretamente en Narón, los técnicos municipales des-
cubrieron que se va a construir un talud de más de
mil metros entre O Couto y Santa Icía, lo que dividi-
ría el municipio en dos. Esta opción no se considera
de recibo.

¿Piensa Fomento enviar copia de los planos cons-
tructivos de la Autovía entre Fene y Ferrol a los muni-
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cipios afectados por la obra, tal y como solicitaron y
desean?

¿Está informado Fomento de la oposición del Ayun-
tamiento de Narón a que el municipio sea cortado en
dos por un talud de más de 1.000 metros entre O Couto
y Santa Icía, tal y como descubrieron los técnicos
municipales? ¿Piensa dársele una solución alternativa a
este problema?

¿Piensa, en todo caso, mantener Fomento una reu-
nión con los municipios afectados para explicarles las
características de las estructuras singulares de la Auto-
vía Fene-Ferrol que cruzarán cada uno de los munici-
pios?

¿Se desentiende definitivamente el Ministerio de
Fomento de la construcción de la denominada Ronda
Oeste en Fene, vía alternativa fundamental para conse-
guir aliviar el tráfico en la N-651 a su paso por el casco
urbano del municipio?

¿Cómo es posible que Fomento no atienda esta
demanda cuando el cruce nuclear de la N-651 en este
municipio está soportando un tráfico de más de 35.000
coches al día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/015294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, diputado del Grupo
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito, relativa al polígono de tiro de Doniños
(Ferrol).

Según respuesta del Gobierno a este diputado, de 14
de mayo de 2001, «el Polígono de Tiro de Doniños ha
sido considerado hasta ahora imprescindible para la
Armada dadas las necesidades de adiestramiento de las
dotaciones de la Zona Marítima del Cantábrico». Con
todo, en la misma respuesta se dice que «está en estu-
dio la posible desafectación de la instalación, si se con-
siguen suplir las citadas necesidades de adiestramiento,
mediante la utilización de instalaciones del Ejército de
Tierra».

¿En qué estado se encuentra el estudio para la posi-
ble desafectación de la instalación del polígono de tiro
de Doniños, en Ferrol?

¿Se tiene en cuenta el paraje natural protegido en
que está ubicado y la proximidad de una playa muy
concurrida, para valorar su posible desafectación?

¿Si el Ejército de Tierra posee instalaciones para
estas necesidades de adiestramiento en otra zona de

Galicia, con condiciones más adecuadas para este fin,
no es otro motivo más para acelerar la desafectación?

¿Entraría esta desafectación en la negociación glo-
bal que se está llevando a cabo entre la Gerencia de
Infraestructura y el Ayuntamiento de Ferrol respecto de
las propiedades de Defensa existentes en el municipio
que ya no tienen interés militar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/015295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez y Carlos Aymerich
Cano, diputados del Grupo Parlamentario Mixto
(BNG), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito, relativa
a la Fundación Adelaida Muro.

Ante el Colegio Notarial de Madrid se realizó la
escritura de fundación de una Casa Asilo para ancia-
nos desamparados en A Coruña, el 18 de marzo de
1896. La escritura fue consecuencia de la voluntad
expresada por doña Adelaida Muro y Barbeito de
dejar parte de su herencia para «un establecimiento
benéfico para ancianos y ancianas pobres, bien en La
Coruña (sic) o en Madrid, según crean oportuno si
bien darán preferencia la de la Coruña (sic)». La escri-
tura fue formalizada bajo la condición de que «el
Asilo de Ancianos actualmente existente de la ciudad
de la Coruña (sic) y a cargo de las Hermanitas de los
Ancianos desamparados habrá de subsistir perpetua-
mente en aquella ciudad bajo la dirección de las mis-
mas y a este requisito se entiende subordinada la apli-
cación o agregación al mismo, de cuanto proviene de
la herencia de doña Adelaida Muro Barbeito, según
los términos de la presente escritura. Si por las vicisi-
tudes de los tiempos, sea la causa cual fuere, aquel
Establecimiento benéfico quedase suprimido o por
cualquier otra causa el Instituto no pudiese ocupar el
edificio y ensanches que tuviere, quedarán a disposi-
ción del Muy Reverendo prelado de la Diócesis o de
quien ejerza canónicamente la autoridad eclesiástica
Diocesana que juntamente con la Superiora general y
Albaceas si aún viven, les dé la aplicación que estime
más análoga al fin que se le da al presente, a condi-
ción sin embargo de que en cualquier tiempo en que
el Instituto pueda volver a establecerse haya de reco-
brar de quien quiera que los esté disfrutando los repe-
tidos edificios y ensanches en el estado en que se
encuentren y los, fondos que pudieran salvarse».
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Como se ve, el Asilo fue fundado para atender a
los ancianos que no tienen recursos y a los que,
teniendo recursos, no tienen familia. Esta institución
fue mantenida durante más de un siglo con la contri-
bución generosa de todos los coruñeses. Las propie-
dades de esta Fundación no pueden ser vendidas ni
arrendadas bajo ningún concepto. La venta que se ha
realizado de estas propiedades por parte de las Her-
manitas de los Ancianos Desamparados parece ilegal
y abusiva, ya que la propietaria del Asilo no es la
Orden religiosa sino la Fundación. La venta es con-
traria al espíritu del Patronato, a la voluntad de los
coruñeses y a la misma escritura de la fundación del
Asilo («habrá de subsistir permanentemente en aque-
lla ciudad»).

¿Cuál es la situación administrativa de la Fundación
Adelaida Muro, registrada en marzo de 1896 en
Madrid, bajo protectorado de la Administración Cen-
tral?

¿Tiene conocimiento el organismo de la Admi-
nistración Central que ejerce el protectorado sobre
la Fundación, de la venta del solar del asilo Adelai-
da Muro y de la demolición del edificio que lo
alberga?

¿Se realizó esta venta con respeto a los fines y obje-
tivos de la Fundación Adelaida Muro, bajo protectora-
do de la Administración central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Francisco Rodríguez Sánchez y Carlos
Aymerich Cano, Diputados.

184/015296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de la Presidencia (a través de cualquiera de
las personas jurídicas dependientes del mismo: entes
públicos empresariales, organismos públicos, empresas
públicas, fundaciones, etc.) informes, dictámenes o
cualquier otro tipo de trabajo de asesoría legal, jurídica
o legislativa a despachos o empresas privadas del cita-
do ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de
tiempo, las adjudicatarias de tales contratos de ase-
soría? ¿Y qué cantidades se han facturado a las mis-
mas? Apórtense los datos con el conveniente des-
glose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento
de la Cámara se presenta la siguiente pregunta diri-
gida al Gobierno para la que se solicita respuesta
escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos chico años el
Ministerio para las Administraciones Públicas (a través
de cualquiera de las personas jurídicas dependientes
del mismo: entes públicos empresariales, organismos
públicos, empresas públicas, fundaciones, etc.) infor-
mes, dictámenes o cualquier otro tipo de trabajo de ase-
soría legal, jurídica o legislativa a despachos o empre-
sas privadas del citado ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (a tra-
vés de cualquiera de las personas jurídicas dependien-
tes del mismo: entes públicos empresariales, organis-
mos públicos, empresas públicas, fundaciones, etc.)
informes, dictámenes o cualquier otro tipo de trabajo
de asesoría legal, jurídica o legislativa a despachos o
empresas privadas del citado ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
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qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Asuntos Exteriores (a través de cualquie-
ra de las personas jurídicas dependientes del mismo:
entes públicos empresariales, organismos públicos,
empresas públicas, fundaciones, etc.) informes, dictá-
menes o cualquier otro tipo de trabajo de asesoría legal,
jurídica o legislativa a despachos o empresas privadas
del citado ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Ciencia y Tecnología (a través de cual-
quiera de las personas jurídicas dependientes del
mismo: entes públicos empresariales, organismos
públicos, empresas públicas, fundaciones, etc.) infor-
mes, dictámenes o cualquier otro tipo de trabajo de ase-
soría legal, jurídica o legislativa a despachos o empre-
sas privadas del citado ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y

qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Defensa (a través de cualquiera de las
personas jurídicas dependientes del mismo: entes
públicos empresariales, organismos públicos, empresas
públicas, fundaciones, etc.) informes, dictámenes o
cualquier otro tipo de trabajo de asesoría legal, jurídica
o legislativa a despachos o empresas privadas del cita-
do ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Economía (a través de cualquiera de las
personas jurídicas dependientes del mismo: entes
públicos empresariales, organismos públicos, empresas
públicas, fundaciones, etc.) informes, dictámenes o
cualquier otro tipo de trabajo de asesoría legal, jurídica
o legislativa a despachos o empresas privadas del cita-
do ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y

CONGRESO 1 DE AGOSTO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 223

31



qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (a través
de cualquiera de las personas jurídicas dependientes
del mismo: entes públicos empresariales, organismos
públicos, empresas públicas, fundaciones, etc.) infor-
mes, dictámenes o cualquier otro tipo de trabajo de ase-
soría legal, jurídica o legislativa a despachos o empre-
sas privadas del citado ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Fomento (a través de cualquiera de las
personas jurídicas dependientes del mismo: entes
públicos empresariales, organismos públicos, empresas
públicas, fundaciones, etc.) informes, dictámenes o
cualquier otro tipo de trabajo de asesoría legal, jurídica
o legislativa a despachos o empresas privadas del cita-
do ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Hacienda (a través de cualquiera de las
personas jurídicas dependientes del mismo: entes
públicos empresariales, organismos públicos, empresas
públicas, fundaciones, etc.) informes, dictámenes o
cualquier otro tipo de trabajo de asesoría legal, jurídica
o legislativa a despachos o empresas privadas del cita-
do ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Interior (a través de cualquiera de las per-
sonas jurídicas dependientes del mismo: entes públicos
empresariales, organismos públicos, empresas públi-
cas, fundaciones, etc.) informes, dictámenes o cual-
quier otro tipo de trabajo de asesoría legal, jurídica o
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legislativa a despachos o empresas privadas del citado
ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Justicia (a través de cualquiera de las per-
sonas jurídicas dependientes del mismo: entes públicos
empresariales, organismos públicos, empresas públi-
cas, fundaciones, etc.) informes, dictámenes o cual-
quier otro tipo de trabajo de asesoría legal, jurídica o
legislativa a despachos o empresas privadas del citado
ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Medio Ambiente (a través de cualquiera
de las personas jurídicas dependientes del mismo: entes
públicos empresariales, organismos públicos, empresas
públicas, fundaciones, etc.) informes, dictámenes o

cualquier otro tipo de trabajo de asesoría legal, jurídica
o legislativa a despachos o empresas privadas del cita-
do ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Sanidad y Consumo (a través de cual-
quiera de las personas jurídicas dependientes del
mismo: entes públicos empresariales, organismos
públicos, empresas públicas, fundaciones, etc.) infor-
mes, dictámenes o cualquier otro tipo de trabajo de ase-
soría legal, jurídica o legislativa a despachos o empre-
sas privadas del citado ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (a través de
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cualquiera de las personas jurídicas dependientes del
mismo: entes públicos empresariales, organismos
públicos, empresas públicas, fundaciones, etc.) infor-
mes, dictámenes o cualquier otro tipo de trabajo de ase-
soría legal, jurídica o legislativa a despachos o empre-
sas privadas del citado ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio del Portavoz del Gobierno (a través de cual-
quiera de las personas jurídicas dependientes del
mismo: entes públicos empresariales, organismos
públicos, empresas públicas, fundaciones, etc.). infor-
mes, dictámenes o cualquier otro tipo de trabajo de ase-
soría legal, jurídica o legislativa a despachos o empre-
sas privadas del citado ramo?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de la Presidencia (a través de cualquiera de

las personas jurídicas dependientes del mismo: entes
públicos empresariales, organismos públicos, empresas
públicas, fundaciones, etc.) trabajos de asesoría, elabo-
ración de estudios, informes o proyectos de cualquier
naturaleza material a despachos, asesorías, consultorías
o empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio para las Administraciones Públicas (a tra-
vés de cualquiera de las personas jurídicas depen-
dientes del mismo: entes públicos empresariales,
organismos públicos, empresas públicas, fundacio-
nes, etc.) trabajos de asesoría, elaboración de estu-
dios, informes o proyectos de cualquier naturaleza
material a despachos, asesorías, consultorías o
empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.
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— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (a tra-
vés de cualquiera de las personas jurídicas dependien-
tes del mismo: entes públicos empresariales, organis-
mos públicos, empresas públicas, fundaciones, etc.)
trabajos de asesoría, elaboración de estudios, informes
o proyectos de cualquier naturaleza material a despa-
chos, asesorías, consultorías o empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Asuntos Exteriores (a través de cualquie-
ra de las personas jurídicas dependientes del mismo:
entes públicos empresariales, organismos públicos,
empresas públicas, fundaciones, etc.) trabajos de ase-
soría, elaboración de estudios, informes o proyectos de
cualquier naturaleza material a despachos, asesorías,
consultorías o empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Ciencia y Tecnología (a través de cual-
quiera de las personas jurídicas dependientes del
mismo: entes públicos empresariales, organismos
públicos, empresas públicas, fundaciones, etc.) traba-
jos de asesoría, elaboración de estudios, informes o
proyectos de cualquier naturaleza material a despachos,
asesorías, consultorías o empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Defensa (a través de cualquiera de las
personas jurídicas dependientes del mismo: entes
públicos empresariales, organismos públicos, empresas
públicas, fundaciones, etc.) trabajos de asesoría, elabo-
ración de estudios, informes o proyectos de cualquier
naturaleza material a despachos, asesorías, consultorías
o empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.
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— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Economía (a través de cualquiera de las
personas jurídicas dependientes del mismo: entes
públicos empresariales, organismos públicos, empresas
públicas, fundaciones, etc.) trabajos de asesoría; elabo-
ración de estudios, informes o proyectos de cualquier
naturaleza material a despachos, asesorías, consultorías
o empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (a través
de cualquiera de las personas jurídicas dependientes
del mismo: entes públicos empresariales, organismos
públicos, empresas públicas, fundaciones, etc.) traba-
jos de asesoría, elaboración de estudios, informes o
proyectos de cualquier naturaleza material a despachos,
asesorías, consultorías o empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Fomento (a través de cualquiera de las
personas jurídicas dependientes del mismo: entes
públicos empresariales, organismos públicos, empresas
públicas, fundaciones, etc.) trabajos de asesoría, elabo-
ración de estudios, informes o proyectos de cualquier
naturaleza material a despachos, asesoría, consultorías
o empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Hacienda (a través de cualquiera de las
personas jurídicas dependientes del mismo: entes
públicos empresariales, organismos públicos, empresas
públicas, fundaciones, etc.) trabajos de asesoría, elabo-
ración de estudios, informes o proyectos de cualquier
naturaleza material a despachos, asesorías, consultorías
o empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.
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— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Interior (a través de cualquiera de las per-
sonas jurídicas dependientes del mismo: entes públicos
empresariales, organismos públicos, empresas públi-
cas, fundaciones, etc.) trabajos de asesoría, elaboración
de estudios, informes o proyectos de cualquier natura-
leza material a despachos, asesorías, consultorías o
empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Justicia (a través de cualquiera de las per-
sonas jurídicas dependientes del mismo: entes públicos
empresariales, organismos públicos, empresas públi-
cas, fundaciones, etc.) trabajos de asesoría, elaboración
de estudios, informes o proyectos de cualquier natura-
leza material a despachos, asesorías, consultorías o
empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Medio Ambiente (a través de cualquiera
de las personas jurídicas dependientes del mismo: entes
públicos empresariales, organismos públicos, empresas
públicas, fundaciones, etc.) trabajos de asesoría, elabo-
ración de estudios, informes o proyectos de cualquier
naturaleza material a despachos, asesorías, consultorías
o empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Sanidad y Consumo (a través de cual-
quiera de las personas jurídicas dependientes del
mismo: entes públicos empresariales, organismos
públicos, empresas públicas, fundaciones, etc.) traba-
jos de asesoría, elaboración de estudios, informes o
proyectos de cualquier naturaleza material a despachos,
asesorías, consultorías o empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.
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— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (a través de
cualquiera de las personas jurídicas dependientes del
mismo: entes públicos empresariales, organismos
públicos, empresas públicas, fundaciones, etc.) traba-
jos de asesoría, elaboración de estudios, informes o
proyectos de cualquier naturaleza material a despachos,
asesorías, consultorías o empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Ha contratado en los últimos cinco años el
Ministerio del Portavoz del Gobierno (a través de cual-
quiera de las personas jurídicas dependientes del
mismo: entes públicos empresariales, organismos
públicos, empresas públicas, fundaciones, etc.) traba-
jos de asesoría, elaboración de estudios, informes o
proyectos de cualquier naturaleza material a despachos,
asesorías, consultorías o empresas privadas?

— ¿Qué empresas han sido, en ese período de tiem-
po, las adjudicatarias de tales contratos de asesoría? ¿Y
qué cantidades se han facturado a las mismas? Apór-
tense los datos con el conveniente desglose.

— ¿Qué procedimiento se ha usado en cada caso
para adjudicar los citados trabajos de asesoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio de la Presidencia a su
servicio (plazas cubiertas de forma efectiva) con capa-
cidad de realizar trabajos de asesoría, elaboración de
estudios, informes o proyectos del ámbito material de
trabajo del citado ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los
niveles 26 y 30 tiene el Ministerio para las Adminis-
traciones Públicas a su servicio (plazas cubiertas de
forma efectiva) con capacidad de realizar trabajos de
asesoría, elaboración de estudios, informes o pro-
yectos del ámbito material de trabajo del citado
ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los
niveles 26 y 30 tiene el Ministerio de Agricultura,
Pesca y Alimentación a su servicio (plazas cubiertas
de forma efectiva) con capacidad de realizar trabajos
de asesoría, elaboración de estudios, informes o pro-
yectos del ámbito material de trabajo del citado
ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.
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184/015331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio de Asuntos Exteriores a
su servicio (plazas cubiertas de forma efectiva) con
capacidad de realizar trabajos de asesoría, elaboración
de estudios, informes o proyectos del ámbito material
de trabajo del citado ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio de Ciencia y Tecnología
a su servicio (plazas cubiertas de forma efectiva) con
capacidad de realizar trabajos de asesoría, elaboración
de estudios, informes o proyectos del ámbito material
de trabajo del citado ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio de Defensa a su servicio
(plazas cubiertas de forma efectiva) con capacidad de
realizar trabajos de asesoría, elaboración de estudios,

informes o proyectos del ámbito material de trabajo del
citado ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio de Economía a su servi-
cio (plazas cubiertas de forma efectiva) con capacidad
de realizar trabajos de asesoría, elaboración de estu-
dios, informes o proyectos del ámbito material de tra-
bajo del citado ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio de Educación, Cultura y
Deporte a su servicio (plazas cubiertas de forma efecti-
va) con capacidad de realizar trabajos de asesoría, ela-
boración de estudios, informes o proyectos del ámbito
material de trabajo del citado ministerio

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.
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— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio de Fomento a su servicio
(plazas cubiertas de forma efectiva) con capacidad de
realizar trabajos de asesoría, elaboración de estudios,
informes o proyectos del ámbito material de trabajo del
citado ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio de Hacienda a su servi-
cio (plazas cubiertas de forma efectiva) con capacidad
de realizar trabajos de asesoría, elaboración de estu-
dios, informes o proyectos del ámbito material de tra-
bajo del citado ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio de Interior a su servicio
(plazas cubiertas de forma efectiva) con capacidad de
realizar trabajos de asesoría, elaboración de estudios,
informes o proyectos del ámbito material de trabajo del
citado ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio de Justicia a su servicio
(plazas cubiertas de forma efectiva) con capacidad de
realizar trabajos de Asesoría, elaboración de estudios,
informes o proyectos del ámbito material de trabajo del
citado ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio de Medio Ambiente a su
servicio (plazas cubiertas de forma efectiva) con capa-
cidad de realizar trabajos de asesoría, elaboración de
estudios, informes o proyectos del ámbito material de
trabajo del citado ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio de Sanidad y Consumo a
su servicio (plazas cubiertas de forma efectiva) con
capacidad de realizar trabajos de asesoría, elaboración
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de estudios, informes o proyectos del ámbito material
de trabajo del citado ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio de Trabajo y Asuntos
Sociales a su servicio (plazas cubiertas de forma efecti-
va) con capacidad de realizar trabajos de asesoría, ela-
boración de estudios, informes o proyectos del ámbito
material de trabajo del citado ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿Cuántos funcionarios de carrera entre los nive-
les 26 y 30 tiene el Ministerio del Portavoz del Gobier-
no a su servicio (plazas cubiertas de forma efectiva)
con capacidad de realizar trabajos de asesoría, elabora-
ción de estudios, informes o proyectos del ámbito
material de trabajo del citado ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/015344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Begoña Lasagabaster Olazábal, diputada de Eusko
Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente
pregunta para la que solicita respuesta por ESCRITO.

En el año 2002 se celebrará en Navarra el Campeo-
nato del Mundo de Pelota, un acontecimiento deportivo
de gran trascendencia en toda Euskadi que requiere de
la aportación económica de todas las instituciones
dedicadas a la promoción del deporte y sobre todo de
este deporte vasco por excelencia.

Con tal motivo, en una de las sedes de este Campeo-
nato, en la localidad de Lizarra-Estella, se va a cons-
truir un nuevo frontón para albergar el juego de una de
las modalidades de la Pelota y cuyo presupuesto alcan-
za en torno a los 308 millones de pesetas.

Por todo ello se pregunta al Gobierno:

¿Cuál va a ser la aportación de la Administración
central y en concreto del Ministerio de Educación,
Cultura y Deporte para la financiación de este Cam-
peonato?

¿Qué cantidad económica tiene prevista destinar
este Ministerio para financiar la construcción del nuevo
frontón de Lizarra-Estella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.

184/015345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por ESCRITO, relativa a la denominada variante de
Foz (Lugo) en la N-642

Los vecinos y vecinas de Foz, así como diferentes
instituciones (Corporación local, Diputación de Lugo),
se han manifestado exigiendo soluciones para un pro-
blema que ya no es la demanda de unas infraestructuras
a la altura de los tiempos, sino garantizar la seguridad
vial, en el caso de la «ampliación y mejora» de la N-
642 a su paso por el municipio.

Obras de canalización de ríos, como el Centiño,
pasos a nivel, puentes, rotondas, no reúnen las caracte-
rísticas adecuadas a una obra que, como la denominada
variante de Foz, debe responder a criterios técnicos de
seguridad vial y de legalidad.

Los responsables de la Demarcación de Carreteras
de Galicia anuncian para el 30 de julio la apertura de la
variante de Foz, a pesar de que, cuando permaneció
abierta, hubo más de 20 accidentes, algunos de conse-
cuencias mortales, en las rotondas de los lugares de
Fazouro y Vilaxoane.
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¿Cómo se piensa abrir la variante de Foz, cuando no
se solucionaron los problemas detectados y enumera-
dos por la Corporación Municipal y que son conocidos
por la Demarcación de Carreteras de Galicia? ¿Está
garantizada la seguridad vial en la variante? ¿Cuál fue
el grado de siniestralidad en el mes de junio en las
rotondas de acceso a Foz?

¿Piensa Fomento acometer un proyecto de modifi-
cación de las rotondas en los presupuestos para
el 2002?

¿Piensa estudiar soluciones para los problemas de
los pasos a nivel suprimidos, del ancho del puente de
Ponto y de la rasante de puentes para servicios comple-
mentarios?

¿Qué medidas piensa tomar ante la sanción adopta-
da por «Aguas de Galicia» por las obras de canaliza-
ción del río Centiño? ¿Piensa restituir la situación ante-
rior? ¿Piensa restituir la situación anterior? ¿Piensa
acometer la canalización del río conforme a la legali-
dad actual?

¿Un mínimo sentido de prevención no aconseja pos-
tergar la apertura de la variante de Foz en estas condi-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/015346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente PREGUNTA dirigida
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

— ¿En qué situación de elaboración está la transpo-
sición de la Directiva Europea sobre Comercio Electró-
nico para que se vea incorporada al ordenamiento jurí-
dico interno español?

— ¿Considera el Gobierno que se debe aprovechar
la necesaria transposición de esa Directiva al ordena-
miento jurídico interno español para redactar un pro-
yecto de ley que contenga aspectos que ya están reco-
gidos en otras leyes, como registros mercantiles,
identificación fiscal, cumplimiento de las leyes pena-
les, administrativas, etc.?

— ¿A qué entidades, personas y asociaciones se
les ha pedido opinión respecto de este anteproyecto
de ley y cuáles de ellas han manifestado su opinión?
En tanto que pueda afectar a derechos sobre las
libertades de expresión y comunicación ¿ha pedido
el Gobierno o recibido informes o dictámenes de
organismos de derechos humanos, del Consejo Ase-
sor de las Telecomunicaciones, de la Comisión del

Mercado de las Telecomunicaciones y del Consejo
de Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Presentación Urán González, Diputada.

184/015347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Carlos Aymerich Cano, diputado del GP Mixto
(BNG), al amparo de lo dispuesto en el art. 185 del
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita contestación por escrito rela-
tiva a la convalidación del permiso de conducción de
los emigrantes retornados desde Estados latinoameri-
canos.

En la actualidad el canje del permiso de conducción
obtenido en el extranjero sólo se admite respecto de los
expedidos por Estados integrados en el Espacio Econó-
mico Europeo o con los que el Estado español haya
suscrito los correspondientes convenios, es decir, y
siempre según la información facilitada por el Ministe-
rio de Trabajo en su página web, Japón, Suiza, Corea y
Andorra.

De este modo, los emigrantes retornados de un
Estado latinoamericano se ven obligados, aunque
estén en posesión de un permiso de conducción váli-
do y en vigor obtenido en el Estado en que anterior-
mente residían, a obtener uno nuevo en el Estado
español. Esto, como bien se comprende, no sólo
supone una pérdida de tiempo y un desembolso eco-
nómico importante para personas que, en muchos
casos, se hallan en situaciones apuradas y han de
hacer frente a los innumerables gastos derivados del
retorno sino que también constituye una dificultad
añadida a la ya de por sí complicada integración labo-
ral de los emigrantes retornados.

Así pues, a la vista de estos datos, se formula la
siguiente cuestión:

¿Qué medidas está dispuesto a adoptar el Gobierno
para posibilitar que los emigrantes retornados desde
Estados latinoamericanos no se vean en la necesidad,
cuando estén en posesión de un permiso de conducir
válido y en vigor obtenido en el país de su residencia
anterior, de obtener de nuevo el permiso de conducir
español?

¿Qué gestiones ha realizado o va a realizar el
Gobierno para suscribir con los Estados latinoamerica-
nos en los que vivan importantes colectividades de emi-
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grantes convenios bilaterales como los que ya existen
con Japón, Suiza, Andorra y Corea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/015348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Águeda Montelongo González, Diputada por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Qué objetivos se ha marcado el ejército con la rea-
lización el ejercicio «solapa-01» llevado a cabo en la
Isla de Fuerteventura el pasado mes de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio
de 2001.—Águeda Montelongo González, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Águeda Montelongo González, Diputada por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Cuál es el número y evolución de las actuaciones
efectuadas en el campo de tiro y maniobras de Pájara
situado en la Isla de Fuerteventura desde enero de 1999
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio
de 2001.—Águeda Montelongo González, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Bernarda Barrios Curbelo, Diputada por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Empresas y puestos de trabajo creados en la Comu-
nidad Autónoma de Canarias durante los años 1996 a
2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio
de 2001.—María Bernarda Barrios Curbelo, Dipu-
tada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Bernarda Barrios Curbelo, Diputada por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Viajeros que han utilizado el aeropuerto de Lanza-
rote, así como operaciones realizadas por dicho aero-
puerto durante el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio
de 2001.—María Bernarda Barrios Curbelo, Dipu-
tada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Bernarda Barrios Curbelo, Diputada por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que
desea obtener respuesta por escrito:
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Viajeros que han utilizado el aeropuerto de Fuerte-
ventura, así como operaciones realizadas por dicho
aeropuerto durante el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio
de 2001.—María Bernarda Barrios Curbelo, Dipu-
tada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Bernarda Barrios Curbelo, Diputada por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que
desea obtener respuesta por escrito:

Subvenciones a Organizaciones No Gubernamenta-
les de inmigrantes, ubicadas en la Comunidad Autóno-
ma de Canarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio
de 2001.—María Bernarda Barrios Curbelo, Dipu-
tada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María José González del Valle y García de la Peña,
Diputada por Cáceres, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

— ¿Cuál es el propósito del Gobierno, en relación
con los planes de Excelencia y Dinamización Turística
para el año 2001?

— ¿Cuántos han sido presentados por las Comuni-
dades Autónomas y cuántos se han aprobado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 julio de
2001.—María José González del Valle y García de
la Peña, Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Rafael Carriegas Robledo, Diputado por Vizcaya,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente el Gobierno de España ha aprobado
el Real Decreto de Suspensión de la Prestación del
Servicio Militar —la popular «mili»— a partir del día
31 de diciembre del año 2001.

¿Cuál es el número de vizcaínos, con cualesquiera
de los tipos de prórroga en vigor, que no van a prestar
dicho servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio
de 2001.—Rafael Carriegas Robledo, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/015356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Berta Rodríguez Callao, Diputada por Barcelona,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss.
del vigente reglamento de la Cámara presenta la siguien-
te pregunta para la que solicita respuesta por escrito:

La Ley de Cooperación Internacional para el Desa-
rrollo en su artículo 72 contiene respecto a la ayuda
humanitaria que consiste en el envío urgente con carác-
ter no discriminatorio del material de socorro necesa-
rio, incluida la ayuda alimentaria de emergencia, para
proteger vidas humanas y aliviar la situación de las
poblaciones víctimas de catástrofes naturales, o causa-
das por el hombre, o que padecen una situación de con-
flicto bélico.

Por lo que esta Diputada pregunta al Gobierno.

¿A que países se les ha facilitado ayuda humanitaria
durante el pasado año?

¿Cuál ha sido el importe de la ayuda concedida a
cada país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio
de 2001.—Berta Rodríguez Callao, Diputada.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso.
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184/015357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Amparo Ferrando Sendra, Diputada por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Cuáles son las previsiones sobre posibles ubicacio-
nes de parques eólicos en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio
de 2001.—María Amparo Ferrando Sendra, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Amparo Ferrando Sendra, Diputada por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Cuál es el Plan de actuación previsto por el Minis-
terio de Medio Ambiente en los parques naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio
de 2001.—María Amparo Ferrando Sendra, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los plazos de ejecución previstos para
las obras de encauzamiento del río Barxell en Alcoy
(Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio
de 2001.—María Amparo Ferrando Sendra, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas realizar el Ministe-
rio del Interior, en las casas cuartel de la Guardia Civil
y, en qué lugares, en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón, durante el presente año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio
de 2001.—Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior, la edifica-
ción de algún cuartel de la Guardia Civil y en qué luga-
res, en la Comunidad Autónoma de Aragón, durante el
presente año 2001 y el próximo 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio
de 2001.—Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/015362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Águeda Montelongo González, Diputada por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, dé la que desea obtener respuesta
por escrito.

En la Isla de Fuerteventura están incoados de oficio,
según dispone el artículo 12 de la Ley de Costas, un
total de unos 180 kms. de longitud de costa. De éstos
están pendientes del último trámite de aprobación, una
vez realizado el trámite previsto en el artículo 8 y de la
Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones
Públicas y del Procedimiento Administrativo, unos 65
kms.

¿Podría citarse el lugar de cada una de las actuacio-
nes de deslinde de dominio público marítimo terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio
de 2001.—Águeda Montelongo González, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Los medios de comunicación juegan un papel
fundamental en la configuración de la imagen social
negativa que se crea de la comunidad gitana. La gran
mayoría de los contenidos aparecidos en los diferen-
tes medios y géneros periodísticos en relación a gita-
nos y gitanas difunden estereotipos sobre sus cos-
tumbres, su cultura, su status, que tiene su raíz
principalmente en el desconocimiento que se tiene
de esta comunidad.

Esta representación social se convierte en un claro
factor de exclusión social que provoca distanciamiento
y rechazo hacia el pueblo gitano.

Por todo ello, este Diputado desea obtener respuesta
por escrito de la siguiente pregunta:

¿Qué medidas está tomando el Gobierno para que
los contenidos publicados en prensa referentes a la

Comunidad Gitana no ofrezcan una imagen negativa y
parcial de este colectivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 julio de
2001.—Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/015364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto de remo-
delación de enlaces, tramo Circunvalación de Granada
carretera N-323 de Bailén a Motril, punto kilométrico
128 al 133?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 julio de
2001.—Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/015365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las obras de emergencia de la Con-
federación Hidrográfica del Sur y sus importes en la
provincia de Granada durante los años 1997, 1998,
1999 y 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 julio de
2001.—Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/015366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las obras de emergencia de la Con-
federación Hidrográfica del Sur y sus importes en la
provincia de Málaga durante los años 1997, 1998, 1999
y 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 julio de
2001.—Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/015367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las obras de emergencia de la Con-
federación Hidrográfica del Sur y sus importes en la
provincia de Almería durante los años 1997, 1998,
1999 y 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 julio de
2001.—Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/015368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las obras de emergencia de la Con-
federación Hidrográfica del Sur y sus importes en la
provincia de Cádiz durante los años 1997, 1998, 1999
y 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 julio de
2001.—Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/015369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de
Fomento la finalización de la obra denominada tramo
Durcal-Izbor de la Autovía de Granada-Motril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 julio de
2001.—Eugenio Enrique Castillo Jaén, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/015370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto Joan Saura
Laporta (Iniciativa per Catalunya-Verds) formula la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Un total de quince personas de nacionalidad espa-
ñola se encuentran detenidas en Génova (Italia). Estas
personas participaban en los actos contra la reunión del
llamado G-8 y la mayoría de ellas —según distintos
medios de comunicación— fueron detenidas durante
un asalto al centro de prensa del Foro Social de Génova
con el argumento de buscar armas y drogas, la noche
del sábado 21 de julio.

¿Tiene el Gobierno conocimiento de los cargos
de qué se acusan a los ciudadanos y las ciudadanas
de nacionalidad española que han sido detenidos y
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detenidas en la ciudad italiana de Génova y que
participaban en los actos contra la reunión del lla-
mado G-8?

¿Qué acciones concretas ha realizado el Gobierno
ante las detenciones de las personas de nacionalidad
española, especialmente en el caso de las detenidas en
el centro de prensa del Foro Social de Génova?

¿Qué medidas ha tomado las autoridades diplomáti-
cas del Estado español para garantizar la asistencia jurí-
dica a estos ciudadanos y estas ciudadanas de naciona-
lidad española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio
de 2001.—Joan Saura Laporta, Diputado.

184/015371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del Grupo
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito, relativa a alteraciones, que las obras de
ampliación del puerto de Marín, están ocasionando
sobre los bancos explotados por las mariscadoras de
Lourizán.

De la actividad marisquera, viven un importante
número de personas de Lourizán (Pontevedra). Estas
personas, ven con preocupación, que se están produ-
ciendo alteraciones en los bancos marisqueros con las
obras de ampliación del puerto de Marín. Por un lado,
observan un acúmulo anormal de arena en algunas
zonas, que guardaría relación con la modificación de
las corrientes marinas, a consecuencia de esas obras, y
por otro, también constatan el depósito de lodos en los
bancos de arena, producto posiblemente de los rellenos
efectuados; lodos que ocasionan un aumento en la mor-
talidad de los moluscos.

¿Es conocedor el Gobierno de las alteraciones que
las obras de ampliación del puerto de Marín (de inte-
rés general) están ocasionando sobre los bancos
explotados por las mariscadoras de Lourizán (Ponte-
vedra)?

De no ser así, ¿va a abrir el Gobierno, alguna inves-
tigación para determinar la vinculación entre la realiza-
ción de las mencionadas obras y su impacto sobre los
bancos marisqueros, tanto en lo referido al anormal
acúmulo de arena en zonas de la ría, como en lo relati-
vo al depósito de lodos?

De demostrarse tal vínculo, ¿qué medidas prevé
adoptar el Gobierno para corregir el impacto sobre la
riqueza marisquera de esas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio
de 2001.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/015372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del Grupo
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito, relativa a realización de un paso subte-
rráneo en la autovía Pontevedra-Marín para garantizar
a las mariscadoras de Lourizán un acceso seguro hasta
la ría.

La autovía Pontevedra-Marín supone un obstáculo,
y una evidente fuente de peligro, para las mariscadoras
de Lourizán, que necesariamente han de cruzarla para
acceder y regresar de su lugar de trabajo. En la actuali-
dad el Ministerio de Fomento está realizando obras de
mejora en la citada carretera, que deberían complemen-
tarse con la realización de un paso subterráneo, que
garantizase, tal y como demandan las mariscadoras, su
seguridad.

¿Ha previsto el Ministerio de Fomento la realiza-
ción de un paso subterráneo, en la autovía Pontevedra-
Marín, para permitir que las mariscadoras de Lourizán
puedan acceder a la ría, de manera segura?

¿Qué características reuniría el mencionado paso
subterráneo?

¿Cuándo prevé el Ministerio que se inicien y con-
cluyan estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio
de 2001.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/015373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha comunicaron los Ministerios de Eco-
nomía y de Asuntos Exteriores al Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación y al de Sanidad y Consu-
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mo la retirada de algunas partidas de aceite de orujo de
aceituna español, por parte del Gobierno checo, debido
a su alto contenido en benzopireno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes laborales, los
muertos habidos en cada uno de ellos y los tipos de
lesiones que han sufrido cada uno de los trabajadores
afectados en accidentes laborales, ocurridos en la pro-
vincia de Castellón durante el año 1995?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/015375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes laborales, los
muertos habidos en cada uno de ellos y los tipos de
lesiones que han sufrido cada uno de los trabajadores
afectados en accidentes laborales, ocurridos en la pro-
vincia de Castellón durante el año 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001..—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/015376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes laborales, los
muertos habidos en cada uno de ellos y los tipos de
lesiones que han sufrido cada uno de los trabajadores
afectados en accidentes laborales, ocurridos en la pro-
vincia de Castellón durante el año 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/015377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes laborales, los
muertos habidos en cada uno de ellos y los tipos de
lesiones que han sufrido cada uno de los trabajadores
afectados en accidentes laborales, ocurridos en la pro-
vincia de Castellón durante el año 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/015378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
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tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes laborales, los
muertos habidos en cada uno de ellos y los tipos de
lesiones que han sufrido cada uno de los trabajadores
afectados en accidentes laborales, ocurridos en la pro-
vincia de Castellón durante el año 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/015379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes laborales, los
muertos habidos en cada uno de ellos y los tipos de
lesiones que han sufrido cada uno de los trabajadores
afectados en accidentes laborales, ocurridos en la pro-
vincia de Castellón durante el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/015380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes laborales, los
muertos habidos en cada uno de ellos y los tipos de
lesiones que han sufrido cada uno de los trabajadores
afectados en accidentes laborales, ocurridos en la pro-

vincia de Castellón desde el 1 de enero del 2001 hasta
la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/015382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las informaciones recientes sobre la explotación
del Caladero Cantábrico Noroeste son muy preocupan-
tes y explican, en parte, la conflictividad entre sectores
de pescadores de la zona. En los últimos años se han
establecido vedas a la pesca de la sardina y otras espe-
cies. Técnicos del Instituto Español de Oceanografía
(IEO) señalan que algunos estudios demuestran que la
supervivencia del rape y la merluza se encuentran en
peligro por la acción del arrastre.

El IEO anunció, en los primeros meses del 2001, la
elaboración de un informe actualizado sobre la situa-
ción de los recursos del Caladero Cantábrico Noroeste.

— ¿Qué actuaciones ha adoptado hasta el momento
el Gobierno para resolver esta situación?

— ¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno
para el inmediato futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
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Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

Motivación

En vista de la situación preocupante sobre la situa-
ción de los recursos del Caladero Cantábrico Noroeste,
el IEO anunció, en los primeros meses del 2001, la ela-
boración de un informe actualizado y el Gobierno la
elaboración de un nuevo código de conducta común a
todas las flotas que faenan en dicho Caladero.

— ¿Puede transmitir el Gobierno el texto íntegro
del Código de conducta anunciado y negociado con el
sector pesquero?

— ¿Considera el Gobierno que las recientes medi-
das adoptadas responden de forma equilibrada al acuer-
do celebrado con el sector pesquero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

Motivación

Según informaciones de la Dirección General de
Seguros, el incremento medio de las primas de seguros
de automóviles se situó en torno al 20 % en el año 2000
y esta evolución supone la recuperación de la deflación
que estaba sufriendo el sector desde 1994 hasta la
segunda parte de 1999 cuando se inició la «recupera-
ción».

Por otra parte, una importante empresa mundial de
consultoría de riesgos prevé un incremento del 30 % de
media en autos este año.

— ¿Qué tipo de control sobre el incremento de los
precios en el sector de seguros de automóvil tiene el
Gobierno?

— ¿Avala el Gobierno las declaraciones de la Direc-
ción General de Seguros aparecidas en la prensa y las
previsiones de la consultoría de riesgos sobre ese
importante aumento de precios en un sector que se

beneficia por el hecho de la obligatoriedad del seguro
del automóvil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

Motivación

A finales del mes de febrero del 2001, el Ministerio
de Fomento anunció al Presidente de la asociación
Fomento del Turismo de Ribadesella (FOTURI) que
había aprobado la construcción de un nuevo enlace de
la localidad de El Carmen con la autovía del Cantábri-
co (tramo Caravia-Llovio, no previsto inicialmente en
el proyecto, y que se había acordado la redacción de un
proyecto de obra complementario por un importe esti-
mado cercano a 500 millones de pesetas.

Se anunciaba también que previsiblemente se aco-
metería en el 2002 y que, «como máximo», los trabajos
se terminarán y se pondrá en servicio el nuevo enlace
en el año 2003.

— ¿Con cargo a qué partida presupuestaria y de qué
año se acometerá la construcción del nuevo enlace
entre El Carmen y la Autovía del Cantábrico?

— ¿En qué situación administrativa se encuentra en
la actualidad el proyecto citado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

Motivación

Han aparecido informaciones sobre proyectos de los
puertos de Avilés y del Musel (Gijón) para instalar esta-
ciones de transferencia y almacenamiento de mercan-
cía («puertos secos») en la Comunidad de Castilla y
León.

— ¿En qué tipo de proyectos se está trabajando?
— ¿Qué inversiones y calendario tiene previstos el

Ministerio de Fomento para dichos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿A que tipo de inversiones en los equipamientos
complementarios del Parque Empresarial Principado
de Asturias (PEPA) en Avilés (Asturias) se comprome-
tió el Ministerio de Fomento (Museo de la Siderurgia,
hotel de empresas, recinto ferial, limpieza de lodos de
la ría, etc.)?

— ¿Cuál es el calendario previsto de dichas inver-
siones?

— ¿Con cargo a qué partidas presupuestarias se
plantean dichas inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-

greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Estado y las Comunidades autónomas están obli-
gadas legalmente a reservar un 1 % de su presupuesto
destinado a obras públicas a adquisiciones u obras cul-
turales.

— ¿Qué tipo de obligación al respecto pueden tener
las corporaciones locales?

— ¿Tiene conocimiento el Gobierno de ayunta-
mientos en el conjunto del territorio de España que
estén reservando el 1 % de su presupuesto destinado a
obras para estos fines?

— ¿Cuáles son esos ayuntamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la/s siguientes pregunta/s para que
sean contestadas por escrito.

Motivación

En la respuesta a una Pregunta de este Diputado se
informaba de la creación de 8 empresas de base tecno-
lógica promovidas por el personal investigador de los
OPIS adscritos al Ministerio de Ciencia y Tecnología.

En consecuencia de lo anterior es por lo que se pre-
gunta:

1) ¿Cuáles son estas empresas?
2) ¿Cuál es la media de trabajadores de estas

empresas?
3) ¿Qué ayudas han recibido de las Administra-

ciones Públicas?
4) ¿Qué recursos financieros se han aportado por

estas Administraciones (CDTI u otros organismos...)?
5) ¿Qué fondos de capital riesgo se han aportado a

las mismas?
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6) ¿Cómo se regula la presencia de estos investi-
gadores en estas empresas?

7) ¿A cuántos investigadores afecta?
8) ¿A qué áreas pertenecen?

Se solicita que en la medida de lo posible se propor-
cionen los datos por cada empresa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Jaime Lissaveztky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para que
sean contestadas por escrito.

¿Cuántas solicitudes de investigadores no han con-
seguido la carta de aceptación de los distintos centros
en la convocatoria del Programa Ramón y Cajal?
¿Cuántas de ellas eran de investigadores en el extranje-
ro? ¿En qué centros o departamentos (OPIS y Universi-
dades) se han producido estas denegaciones especifi-
cando el número de ellas por cada centro o
departamento universitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Jaime Lissaveztky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para que
sean contestadas por escrito.

— ¿Existe algún plan de organización de la plantilla
del CIEMAT con el que se estén configurando las
recientes convocatorias de persona investigador funcio-
nario?

— ¿Hay algún plan previsto para consolidar el
colectivo de contratados temporales por obra y servicio
cuya antigüedad en el centro supera en muchos casos
los diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Jaime Lissaveztky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la/s siguientes pregunta/s para que
sean contestadas por escrito.

Motivación:

En la respuesta a una pregunta escrita de este Dipu-
tado se informaba que habían sido presentadas 42 soli-
citudes referentes a valoración previa de gastos de pro-
yectos de investigación científica o innovación
tecnológica a la Administración Tributaria en el año
2000. De ellas estaban pendientes de resolución 17.

En consecuencia de lo anterior es por lo que se pre-
gunta:

— ¿Cuál ha sido el resultado final de propuestas
aprobadas y desestimadas en ese año 2000? ¿Cuántas
propuestas han sido presentadas hasta el momento en
el año 2001 indicando el resultado en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Jaime Lissaveztky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para que
sean contestadas por escrito.
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Motivación:

En respuesta a una pregunta escrita de este Diputa-
do sobre solicitudes referentes a valoración previa de
gastos en proyectos de investigación científica o inno-
vación tecnológica a la Administración Tributaria en el
año 2000 no se facilitaba información específica sobre
cada solicitud basándose en el criterio de información
reservada. No siendo el objetivo de este Diputado acce-
der a ese tipo de información específica, pero sí a una
valoración del efecto de esta medida en el sistema de
ciencia, tecnología y empresa en nuestro país pregunto
con carácter general:

a) ¿Qué cantidad total ha sido aprobada en este
tipo de solicitudes por la Administración Tributaria en
el año 2000? ¿Puede hacerse alguna comparación con
años anteriores o con el actual 2001 hasta el momento?

b) ¿Qué tipo de Empresas —grandes, medianas o
pequeñas— han visto aprobadas sus solicitudes en el
año 2000, expresando el porcentaje de cada tipo?

c) ¿Cuáles han sido los criterios generales para la
aprobación o desestimación de las solicitudes, especifi-
cando en la medida de lo posible las causas más comu-
nes de la aprobación o desestimación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Jaime Lissaveztky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para que
sean contestadas por escrito.

Motivación:

En respuesta a preguntas de este Diputado se facili-
taron los datos de Becas Pre y Post Doctorales así como
de los contratos de reincorporación concedidos desde
1996 a 2000 ambos inclusive por cada anualidad, pero
al ser contestadas por diferentes Ministerios —Educa-
ción y Ciencia y Tecnología— no se aclaran suficiente-
mente los datos solicitados. Por ello formulo la siguien-
te pregunta:

— ¿Cuántas Becas totales Pre y Post Doctorales y
contratos de reincorporación se adjudicaron en España

por la Administración General del Estado especifican-
do los datos por cada anualidad, es decir, número total
de Becas totales en cada año?

— ¿Cuántas becas Pre y Post Doctorales, y contra-
tos de reincorporación se adjudicaron en esos años por
Comunidades Autónomas o por otros organismos
públicos o privados especificando los datos por anuali-
dad y por organismo o Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Jaime Lissaveztky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El presupuesto del Ministerio de Medio Ambiente
para los años 2000 y 2001, contenía una partida presu-
puestaria, concretamente del programa 511 F (8003),
sección 23, para estudios y publicaciones por importe
de 91 millones de pesetas en el año 2000 y 90 millones
de pesetas en el 2001.

Es por todo ello que formulo al Gobierno la siguien-
te pregunta:

¿Cuál es el método de contratación y adjudicación
de los estudios y publicaciones con cargo al presupues-
to 2000, programa 511 F, número 8003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

CONGRESO 1 DE AGOSTO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 223

54



Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

Los Presupuestos de los años 2000 y 2001 del
Ministerio de Medio Ambiente, tienen consignados
193,874 millones de pesetas y 4.059,461 millones de
pesetas, respectivamente, en el programa 512A, núme-
ro 8205 «Actuaciones de infraestructura urbana de inte-
rés general».

Es por todo ello que formulo al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el grado de realización del programa
512A, n.° 8205 en el año 2000?

2. ¿Cuál es el nombre de los proyectos realizados
con cargo a este programa en el año 2000 y hasta julio
de 2001?

3. ¿Cuál es el grado de obligación presupuestaria
comprometido con cargo al programa 512A, n.° 8205,
a julio del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

Los Presupuestos de los años 2000 y 2001 del
Ministerio de Medio Ambiente, consignaban 343,35
millones de pesetas y 252 millones de pesetas, respec-
tivamente, en el programa 443D, número 1005 «Ges-
tión de residuos urbanos».

Es por todo ello que formulo al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el grado de cumplimiento del progra-
ma 443D, número 8205 en el año 2000?

2. ¿Cuál es el grado de cumplimiento del progra-
ma 443D, número 8205 a julio de 2001?

3. ¿Cuál es la relación de proyectos financiados
con cargo a este programa, en el año 2000?

4. ¿Cuál es la relación de proyectos comprometi-
dos a julio del 2001 con cargo a este programa por
Comunidades Autónomas y municipios?

5. ¿Cuáles son las obligaciones presupuestarias
contradigas con cargo a este programa a julio de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

Los Presupuestos de los años 2000 y 2001 del
Ministerio de Medio Ambiente, consignaban en el pro-
grama 443D, número 2010, «Control y vigilancia del
aire», las cantidades de 433 millones de pesetas y 459
millones de pesetas, respectivamente.

Es por todo ello que formulo al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el grado de cumplimiento del progra-
ma en el año 2000?

2. ¿Cuál es la relación de proyectos financiados con
cargo al programa 443D, número 2010, en el año 2000 y
hasta julio de 2001 por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.
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Motivación

El Presupuesto del año 2000 del Ministerio de
Medio Ambiente, en la sección 23, programa 443D,
número 2005, «Apoyo al control y vigilancia de la con-
taminación acústica», disponía de 110 millones de
pesetas para su ejecución.

Es por todo ello que formulo al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el grado de los objetivos y actuaciones
contenidos en dicho programa?

2. ¿Cuál es la relación de proyectos financiados
con cargo al citado programa 443D, número 2005, por
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

Los Presupuestos de los años 2000 y 2001 del
Ministerio de Medio Ambiente, en la sección 23, pro-
grama 443D, número 8201, «Planificación», consigna-
ban las cantidades de 70 millones de pesetas y 188
millones de pesetas, respectivamente.

Es por todo ello que formulo al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los proyectos ejecutados con cargo
al programa 443D, número 8201, en el año 2000 y
hasta julio de 2001?

2. ¿Cuáles son las obligaciones contraídas de
acuerdo con el programa y objetivos señalados en la
partida número 8201, en el año 2000 y hasta julio del
2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la/s
siguiente/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s
por escrito.

Motivación

Los Presupuestos de los años 2000 y 2001 del
Ministerio de Medio Ambiente, en el programa 443D,
número 2020, «Estudios piloto sobre medio ambiente»,
consignaban las cantidades de 40 millones de pesetas y
33 millones de pesetas, respectivamente.

Es por todo ello que formulo al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los proyectos ejecutados con cargo
al programa 443D, número 2020, en el año 2000 y
hasta julio de 2001?

2. ¿Cuál es el grado de obligación presupuestaria
contraída con cargo a dichas partidas presupuestarias
en el año 2000 y hasta julio de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la/s
siguiente/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s
por escrito.

Motivación

Los Presupuestos de los años 2000 y 2001 del
Ministerio de Medio Ambiente, en la sección 23, pro-
grama 443D, número 2030, «Apoyo gestión evaluacio-
nes impacto ambiental», consignaban las cantidades de
30 millones de pesetas y 155 millones de pesetas, res-
pectivamente.
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Es por todo ello que formulo al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los proyectos ejecutados con cargo
a este presupuesto en el año 2000?

2. ¿Cuál es el grado de obligación presupuestaria
contraída a julio de 2001 y relación de proyectos, con
cargo al programa 443D, número 2030?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la/s
siguiente/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s
por escrito.

Motivación

Los Presupuestos de los años 2000 y 2001 del
Ministerio de Medio Ambiente, en la sección 23, pro-
grama 443D, número 8202, «Información ambiental»,
consignaban las cantidades de 446 millones de pesetas
y 498 millones de pesetas, respectivamente.

Es por todo ello que formulo al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el grado de cumplimiento de los obje-
tivos fijados con cargo al presupuesto 2000 en la parti-
da 8202?

2. ¿Cuál es la relación de proyectos financiados
con cargo al programa 443 D, número 8202, en el año
2000 por Comunidades Autónomas?

3. ¿Cuál es el grado de cumplimiento y obligacio-
nes presupuestarias comprometidas, a julio de 2001
con cargo al programa 443113, número 8202?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

Los Presupuestos de los años 2000 y 2001 del
Ministerio de Medio Ambiente, sección 23, programa
443D, número 2035, «Plan Director del Sistema Nacio-
nal Integrado de Información de Medio Ambiente»
consignaban las cantidades de 222 millones de pesetas
y 234 millones de pesetas, respectivamente.

Es por todo ello que formulo al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el grado de cumplimiento de los obje-
tivos fijados en el año 2000 en el programa 443D,
Número 2035?

2. ¿Cuál es el grado de obligación-disposición del
presupuesto 443D, número 2035, a julio de 2001?

3. ¿Cuál es la relación de proyectos y actividades
financiados con cargo a las citadas partidas presupues-
tarias en el año 200 y hasta julio de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

Los Presupuestos de los años 2000 y 2001 del
Ministerio de Medio Ambiente, sección 23, programa
443D, número 2050, «Sensibilización ciudadana» con-
signaban las cantidades de 27’5 millones de pesetas y
16 millones de pesetas, respectivamente.
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Es por todo ello que formulo al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la relación de proyectos financiados
con cargo a este programa 443D, número 2050, en el
año 2000 y hasta julio de 2001?

2. ¿Cuál es la cantidad asignada a cada proyecto o
campaña, organismo o empresa encargada del desarro-
llo del programa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

Los Presupuestos de los años 2000 y 2001 del
Ministerio de Medio Ambiente, sección 23, programa
443D, número 2010, «Formación y divulgación» con-
signaban las cantidades de 105 millones de pesetas y
125 millones de pesetas, respectivamente.

Es por todo ello que formulo al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la relación de proyectos ejecutados
con cargo a dicho presupuesto, en el año 2000 y hasta
julio de 2001 por Comunidades Autónomas y munici-
pios?

2. ¿Qué organismos o empresas se han encargado
de su realización?

3. ¿Qué criterios se han tenido en cuenta para su
selección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la/s
siguiente/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s
por escrito.

Motivación

Los Presupuestos de los años 2000 y 2001 del
Ministerio de Medio Ambiente, sección 23, programa
443D, número 2005, «Actuaciones sectoriales» consig-
naban las cantidades de 91,650 millones de pesetas y
123 millones de pesetas, respectivamente.

Es por todo ello que formulo al Gobierno la siguien-
te pregunta:

1. ¿Cuál es la relación de actuaciones desarrolla-
das con cargo a las citadas partidas presupuestarias en
el año 2000 y hasta julio de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dolores García-Hierro Caraballo Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la/s
siguiente/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s
por escrito.

Motivación

Los Presupuestos de los años 2000 y 2001 del
Ministerio de Medio Ambiente, en el programa 533A,
número 0070, «Desarrollo de la infraestructura de
detención, comunicaciones, predicción del peligro y
medios terrestres y aéreos de extinción», consignaban
las cantidades de 3.802 millones de pesetas y 4.136
millones de pesetas.

Es por todo ello que formulo al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la relación de proyectos financiados
con cargo a dichas partidas presupuestarias en el año
2000 y hasta julio de 2001?

2. ¿Cuál es la cantidad asignada por proyecto,
grado de ejecución presupuestaria, lugar de desarrollo
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del proyecto y organismo. Institución o empresa encar-
gado de su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Leire Pajín Iraola, Diputada por Alicante, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El pasado 8 de julio se produjo una agresión
homófoba en el alicantino barrio de San Blas. Como
resultado de la misma resultaron heridos de diversa
gravedad dos jóvenes gays. Según diversos colectivos
de gays y lesbianas son frecuentes los insultos, ame-
nazas y ahora las agresiones físicas en el entorno de
los locales de ambiente y ocio homosexual de la ciu-
dad de Alicante.

Preguntas

1. ¿Piensa tomar el Gobierno alguna medida para
garantizar la seguridad de estos ciudadanos?

2. ¿Sabe el Gobierno cómo se está desarrollando
el curso de las investigaciones?

3. ¿Ha incrementado el Gobierno la presencia
de miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad
del Estado en las zonas de ambiente homosexual
para evitar en el futuro otras agresiones hacia homo-
sexuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
2001.—Leire Pajín Iraola, Diputada.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/015410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-

greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

Motivación

Diversos estudios realizados en Madrid, Navarra y
Zaragoza estiman que el 4,5 por ciento de la población
femenina de edades comprendidas entre los 12 y los 21
años precisa de una asistencia especializada contra la
anorexia y la bulimia nerviosas.

Testimonios de especialistas señalan que, para
resultar efectivas, las terapias han de ser al menos
semanales.

— ¿Comparten el Gobierno y el INSALUD estos
análisis sobre la dimensión del problema de la anorexia
y la bulimia?

— ¿Qué cifras consideran el Gobierno y el INSA-
LUD para afrontar la atención adecuada a los/las enfer-
mos/as de anorexia y bulimia?

— ¿Cuántas plazas del INSALUD se ofertan en la
actualidad en cada una de las provincias españolas
(unidades de hospitalización y centros de día)?

— ¿Cuál es la dotación de personal en la actualidad
en cada una de las provincias españolas?

— ¿Qué planificación afronta el INSALUD en los
próximos años para atender adecuadamente a los enfer-
mos de anorexia y bulimia nerviosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Amparo Marzal Martínez, Diputada por Murcia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

En relación con el importantísimo brote de legione-
la aparecido en la ciudad de Murcia en los primeros
días del mes de julio, y ante la confusión y contradic-
ción de los datos ofrecidos por las autoridades sanita-
rias competentes, la Diputada que suscribe realiza la
siguiente,
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Pregunta

¿Puede el Gobierno informar acerca del número de
personas afectadas por brotes de infección por legione-
la en el año 1999, en el año 2000 y en el 2001 en la
Región de Murcia, con especificación de localidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Amparo Marzal Martínez, Diputada por Murcia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Sanidad, a pesar de tener transferi-
da sus competencias en materia de Salud Pública a las
Comunidades Autónomas, mantiene la responsabilidad
de liderar y coordinar las actuaciones de Salud Pública
en todo el país.

Dispone asimismo de diversos organismos para
ejercer sus responsabilidades en esta materia, como el
Instituto de Salud Carlos III, Centro de Asesoramiento
Científico de todo el Sistema Nacional de Salud, que
en palabras de la propia Ministra Sra. Villalobos
—comparecencia en la Comisión de Sanidad del Con-
greso de los Diputados de 13 de diciembre de 2000—
está al servicio de las Comunidades Autónomas para
trabajar e investigar en la solución de enfermedades
como la legionelosis.

Por todo ello, la Diputada que suscribe realiza la
siguiente pregunta,

Pregunta

¿Qué participación ha tenido el Instituto de Salud
Carlos III en el brote de legionela en la ciudad de Mur-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Amparo Marzal Martínez, Diputada por Murcia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentas las siguientes preguntas
para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre los distintos organismos que posee el
Ministerio de Sanidad y Consumo para realizar las
funciones de coordinación de la Salud Pública se
encuentra la Alta Inspección Sanitaria. Asimismo, en
casos como el brote de legionela presentado en la
Región de Murcia, con cifras de afectados de las más
elevadas hasta el momento, parece imprescindible
que los responsables del Sistema Nacional de salud
Pública se impliquen en el control y vigilancia de un
brote tan importante.

Por todo ello, la Diputada que suscribe realiza las
siguientes,

Preguntas

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo por los
responsables del Sistema Nacional de Salud Pública
para combatir la epidemia?

2. ¿Qué actuaciones ha realizado la Alta Inspec-
ción Sanitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha comunicó el Gobierno checo a la
Embajada de España en la República Checa, la existen-
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cia de partidas de aceite de orujo exportado por España
con alto contenido en benzopireno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha tuvieron conocimiento los Ministe-
rios de Economía y de Asuntos Exteriores de la exis-
tencia de partidas de aceite de orujo de aceituna con
alto contenido en benzopireno, retiradas del mercado
por la Oficina de Inspección de Agricultura y Alimen-
tos de la República Checa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado para el año
2001 (Texto Refundido de la Ley General Presupuesta-
ria, artículo 54.4, clasificación territorial de los gastos
de inversión) anunciaron unas inversiones en Asturias
de Sociedades Estatales y demás Organismos que no
forman parte del ámbito consolidado del Presupuesto
distintas a PUERTOS, RENFE, AENA, GIF 10.022
millones de pesetas.

— ¿Puede informar el Gobierno el destino exacto
de esas inversiones y su grado de ejecución en el
momento de recibir esta pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Además de la participación en los ingresos del Esta-
do, las Comunidades Autónomas reciben transferen-
cias corrientes, respondiendo a diversos Planes de
actuación de ámbito nacional, atendiendo a las corres-
pondientes variables, y a convenios firmados por el
Estado para proyectos concretos, entre otros:

Asignación de nivelación de servicios públicos
(7.000 Mpts, 42,07 Meuros), en los Presupuestos
Generales del Estado para 2001.

— ¿Puede indicar el Gobierno, qué cantidades de
dinero, para qué tipo de proyectos y el porcentaje res-
pecto al total nacional correspondientes a este Plan de
actuación se han asignado al Principado de Asturias
durante los años 2000 y 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
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Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Además de la participación en los ingresos del Esta-
do, las Comunidades Autónomas reciben transferen-
cias corrientes, respondiendo a diversos Planes de
actuación de ámbito nacional, atendiendo a las corres-
pondientes variables, y a convenios firmados por el
Estado para proyectos concretos, entre otros:

Para prestaciones básicas de servicios sociales en
proyectos en favor de determinados colectivos y de
atención a personas en estado de necesidad (15.816
millones de pesetas, 95,06 Meuros), en los Presupues-
tos Generales del Estado para 2001.

¿Puede indicar el Gobierno, qué cantidades de dine-
ro, para qué tipo de proyectos y el porcentaje respecto
al total nacional correspondientes a este Plan de actua-
ción se han asignado al Principado de Asturias durante
los años 2000 y 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Además de la participación en los ingresos del Esta-
do, las Comunidades Autónomas reciben transferen-
cias corrientes respondiendo a diversos Planes de
actuación de ámbito nacional, atendiendo a las corres-
pondientes variables, y a convenios firmados por el
Estado para proyectos concretos, entre otros:

Para convenios para el desarrollo de programas
enmarcados en el Plan Gerontológico (5.204 Mpts,
31,28 Meuros), en los Presupuestos Generales del Esta-
do para 2001.

— ¿Puede indicar el Gobierno, qué cantidades de
dinero, para qué tipo de proyectos y el porcentaje res-

pecto al total nacional correspondientes a este Plan de
actuación se han asignado al Principado de Asturias
durante los años 2000 y 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Además de la participación en los ingresos del Esta-
do, las Comunidades Autónomas reciben transferen-
cias corrientes, respondiendo a diversos Planes de
actuación de ámbito nacional, atendiendo a las corres-
pondientes variables, y a convenios firmados por el
Estado para proyectos concretos, entre otros:

Para gastos que originen los programas autonómi-
cos derivados del Plan Nacional sobre Drogas (3.717
Mpts, 22,34 Meuros), en los Presupuestos Generales
del Estado para 2001.

— ¿Puede indicar el Gobierno, qué cantidades de
dinero, para qué tipo de proyectos y el porcentaje res-
pecto al total nacional correspondientes a este Plan de
actuación se han asignado al Principado de Asturias
durante los años 2000 y 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
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Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Además de la participación en los ingresos del Esta-
do, las Comunidades Autónomas reciben transferencias
de capital respondiendo a diversos Planes de actuación
de ámbito nacional, atendiendo a las correspondientes
variables, y a convenios firmados por el Estado para
proyectos concretos, entre otros:

Subvenciones para la adquisición y rehabilitación
de viviendas (59.592 Mpts 358,16 Meuros), en los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2001.

— ¿Puede indicar el Gobierno, qué cantidades de
dinero, para qué tipo de proyectos y el porcentaje res-
pecto al total nacional correspondientes a este Plan de
actuación se han asignado al Principado de Asturias
durante los años 2000 y 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Además de la participación en los ingresos del
Estado, las Comunidades Autónomas reciben
transferencias de capital respondiendo a diversos
Planes de actuación de ámbito nacional, atendiendo
a las correspondientes variables, y a convenios fir-
mados por el Estado para proyectos concretos, entre
otros:

Para política ambiental en Comunidades Autóno-
mas, 4.836 Mpts (29,06 Meuros), en los Presupuestos
Generales del Estado para 2001.

— ¿Puede indicar el Gobierno, qué cantidades de
dinero, para qué tipo de proyectos y el porcentaje res-
pecto al total nacional correspondientes a este Plan de

actuación se han asignado al Principado de Asturias
durante los años 2000 y 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Además de la participación en los ingresos del
Estado, las Comunidades Autónomas reciben
transferencias de capital respondiendo a diversos
Planes de actuación de ámbito nacional, atendiendo
a las correspondientes variables, y a convenios fir-
mados por el Estado para proyectos concretos, entre
otros:

Para el Plan de Modernización del comercio inte-
rior, 1.500 Mpts (9,02 Meuros), en los Presupuestos
Generales del Estado para 2001.

— ¿Puede indicar el Gobierno, qué cantidades de
dinero, para qué tipo de proyectos y el porcentaje res-
pecto al total nacional correspondientes a este Plan de
actuación se han asignado al Principado de Asturias
durante los años 2000 y 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los

CONGRESO 1 DE AGOSTO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 223

63



Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Además de la participación en los ingresos del
Estado, las Comunidades Autónomas reciben
transferencias de capital respondiendo a diversos
Planes de actuación de ámbito nacional, atendiendo
a las correspondientes variables, y a convenios fir-
mados por el Estado para proyectos concretos, entre
otros:

Gestión del plan de consolidación y competitividad
PYME, 14.270 Mpts (85,76 Meuros), en los Presu-
puestos Generales del Estado para 2001.

— ¿Puede indicar el Gobierno, qué cantidades de
dinero, para qué tipo de proyectos y el porcentaje res-
pecto al total nacional correspondientes a este Plan de
actuación se han asignado al Principado de Asturias
durante los años 2000 y 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

En el ejercicio 1999 se comenzó aplicar un nuevo
sistema de financiación de las Corporaciones Locales
para el período 1999-2003, de acuerdo con lo estable-
cido en la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora
de las Haciendas Locales.

Entre los principales mecanismos de financiación
de las Corporaciones Locales con cargo a los Presu-
puestos Generales del Estado se encuentra la Participa-
ción en tributos del Estado.

— ¿Puede indicar el Gobierno, qué cantidades de
dinero, desglosando los municipios y el porcentaje res-

pecto al total nacional se han asignado durante los años
1999, 2000 y 2001 al Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

En el ejercicio 1999 se comenzó aplicar un nuevo
sistema de financiación de las Corporaciones Locales
para el período 1999-2003, de acuerdo con lo estable-
cido en la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora
de las Haciendas Locales.

Entre los principales mecanismos de financiación
de las Corporaciones Locales con cargo a los Presu-
puestos Generales del Estado se encuentra la Coopera-
ción económica local.

¿Puede indicar el Gobierno, qué cantidades de dine-
ro, para qué tipo de proyectos, desglosando los munici-
pios y el porcentaje respecto al total nacional se han
asignado durante los años 1999, 2000 y 2001 al Princi-
pado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.
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Motivación

En el ejercicio 1999 se comenzó aplicar un nuevo
sistema de financiación de las Corporaciones Locales
para el período 1999-2003, de acuerdo con lo estable-
cido en la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora
de las Haciendas Locales.

Entre los principales mecanismos de financiación
de las Corporaciones Locales con cargo a los Presu-
puestos Generales del Estado se encuentra el Fondo de
infraestructuras para mejora del medio ambiente.

— ¿Puede indicar el Gobierno, qué cantidades de
dinero, para qué tipo de proyectos, desglosando los
municipios y el porcentaje respecto al total nacional se
han asignado durante los años 1999, 2000 y 2001 al
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

En el ejercicio 1999 se comenzó aplicar un nuevo
sistema de financiación de las Corporaciones Locales
para el período 1999-2003, de acuerdo con lo estable-
cido en la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora
de las Haciendas Locales.

Entre los principales mecanismos de financiación
de las Corporaciones Locales con cargo a los Presu-
puestos Generales del Estado se encuentran las Ayudas
al transporte público colectivo urbano, en forma de
contratos-programa.

— ¿Puede indicar el Gobierno, qué cantidades de
dinero, para qué tipo de servicios, desglosando los
municipios y el porcentaje respecto al total nacional se
han asignado durante los años 1999, 2000 y 2001 al
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

En el ejercicio 1999 se comenzó aplicar un nuevo
sistema de financiación de las Corporaciones Locales
para el período 1999-2003, de acuerdo con lo estable-
cido en la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora
de las Haciendas Locales.

Entre los principales mecanismos de financiación
de las Corporaciones Locales con cargo a los Presu-
puestos Generales del Estado se encuentran Compen-
saciones a Entes Locales por beneficios fiscales en tri-
butos locales concedidos por el Estado o en virtud de
convenios internacionales.

— ¿Puede indicar él Gobierno, qué cantidades de
dinero, desglosando los municipios y el porcentaje res-
pecto al total nacional se han asignado durante los años
1999, 2000 y 2001 al Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

En el ejercicio 1999 se comenzó aplicar un nuevo
sistema de financiación de las Corporaciones Locales
para el período 1999-2003, de acuerdo con lo estable-
cido en la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora
de las Haciendas Locales.

Entre los principales mecanismos de financiación
de las Corporaciones Locales con cargo a los Presu-
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puestos Generales del Estado se encuentran los Presu-
puestos mencionan «Otras subvenciones y ayudas».

— ¿Puede indicar el Gobierno, qué cantidades de
dinero, a qué tipo de fin se destinan, desglosando los
municipios y el porcentaje respecto al total nacional se
han asignado durante los años 1999, 2000 y 2001 al
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Para el año 2001 la participación de las Corporacio-
nes Locales en los tributos del Estado se cifra en
1.553.054,9 Mpts (9.334,05 Meuros) cuya distribución
se efectúa de la siguiente forma:

— Municipios, 955.757,6 millones de pesetas
(5.744,22 Meuros).

— Provincias, Consejos y Cabildos Insulares y
Comunidades Autónomas uniprovinciales, 527.827,7
millones de pesetas (3.172,31 Meuros).

— Liquidación definitiva de 2000 de Municipios y
Provincias 69.469,6 millones de pesetas (417,52 Meu-
ros).

¿Puede informar el Gobierno sobre las cantidades
asignadas a cada uno de los municipios del Principado
de Asturias, en este año, así como a la Comunidad
Autónoma Asturiana, y el porcentaje respecto al total
nacional que significa esta participación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2001 mencionan, entre otras ayudas y compensa-
ciones a las Corporaciones Locales, aquéllas para
compensar en general los beneficios fiscales concedi-
dos en los tributos locales por el Estado en virtud de
Ley; para atender otras obligaciones que puedan
reconocerse a favor de las Corporaciones Locales y
actuaciones para corregir desequilibrios financieros
de Entidades Locales y Mancomunidades de Servi-
cios; y para compensaciones que puedan reconocerse
a los Municipios.

1. ¿Qué Corporaciones Locales del Principado de
Asturias se benefician de este tipo de aportaciones, en
razón de cuáles obligaciones y actuaciones para corre-
gir desequilibrios financieros y/o compensaciones
reconocidas?

2. ¿Qué cantidades han recibido este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Información sobre los créditos comprendidos en
el apartado «Atención Primaria de Salud» destinados al
mantenimiento y mejora del primer nivel de atención
sanitaria prestado en Centros de Salud y consultorios,
la asistencia domiciliaria y el gasto farmacéutico, desti-
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nados durante los años 2000 y 2001, indicando cada
uno de los municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Información sobre los créditos comprendidos en
el apartado «Atención Especializada» destinados al
complementen de prestaciones específicas en los ámbi-
tos de Atención a Personas con Discapacidad (atención
básica de los discapacitados, recuperación y rehabilita-
ción, prestaciones económicas mensuales otorgadas a
estas personas y los subsidios derivados de la Ley de
Integración Social de Minusválidos), destinados a
Asturias durante los años 2000 y 2001, indicando el
tipo de prestación en cada uno de los municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Información sobre los créditos comprendidos en
el apartado «Atención Especializada» destinados al
complemento de prestaciones específicas en los ámbi-
tos de Atención a Personas Mayores (asistencia social
que se presta a las personas incluidas bajo la acción
protectora de la Seguridad Social), destinados a Astu-

rias durante los años 2000 y 2001, indicando el tipo de
prestación en cada uno de los municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Información sobre los créditos comprendidos en
el apartado «Otros Servicios Sociales» (complemento
de las actividades específicas desarrolladas en la aten-
ción a Personas con Discapacidad y Personas Mayo-
res), destinados a Asturias durante los años 2000 y
2001, indicando el tipo de prestación en cada uno de
los municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Información sobre los créditos comprendidos en
el apartado «Servicios Sociales de la Seguridad Social
gestionados por las Comunidades Autónomas» (Insti-
tuto de Migraciones y Servicios Sociales (INSERSO),
destinados a Asturias durante los años 2000 y 2001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/015439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Información sobre los ingresos de la Seguri-
dad Social en Asturias durante los años 2000 y 2001
correspondientes a sus diferentes regímenes, indi-
cando los ingresos de cada uno de ellos (Régimen
General, Régimen Especial de Autónomos, Régimen
Especial Agrario, Régimen Especial Trabajadores
del Mar, Régimen Especial Minería del Carbón,
Régimen Especial Empleados del Hogar, Acciden-
tes de Trabajo y Enfermedades Profesionales,
Transferencias del INEM y Cotizaciones de desem-
pleados).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Información sobre las entregas a cuenta de la
participación en ingresos territoriales del Estado por
IRPF de la Comunidad Autónoma de Asturias en los
años que van desde 1994 al 2001, indicando el porcen-
taje respecto al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Información sobre las entregas a cuenta de la
participación en los ingresos generales del Estado (Sec-
ción 32 «Entes Territoriales», de la Ley de Presupues-
tos Generales del Estado) de la Comunidad Autónoma
de Asturias en los años que van desde 1994 al 2001,
indicando el porcentaje respecto al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Las Comunidades Autónomas que se acogieron al
modelo que recoge el sistema de financiación para el
quinquenio 1997-2001, cuentan con un Fondo de
Garantía. El fondo que fue modificado por el acuerdo
del Consejo de Política Fiscal y Financiera de 27 de
marzo de 1998, garantiza los siguientes aspectos:

— Límite mínimo de evolución de los recursos por
IRPF.

— Límite mínimo de evolución de los recursos por
participación en los ingresos generales del Estado.

— Garantía de suficiencia dinámica.
— Capacidad de cobertura de la demanda de servi-

cios públicos.

¿Cuál ha sido la aplicación de las correspon-
dientes liquidaciones, correspondientes a la Comu-
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nidad Autónoma de Asturias durante el quinquenio
1997-2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

El Fondo de Cohesión financia proyectos de inver-
sión no sólo a nivel estatal, sino también autonómico 
y local en las áreas de transporte y medio ambiente.

Se formulan las siguientes preguntas:

— Relación de proyectos y presupuestos presenta-
dos por las Comunidades Autónomas y Corporaciones
Locales ante la Comisión Europea en los años 2000 y
2001.

— Relación de proyectos y financiación correspon-
diente, aprobados por la Comisión Europea en los años
2000 y 2001.

— Relación de proyectos y presupuestos presenta-
dos por el Estado Español ante la Comisión Europea en
los años 2000 y 2001.

— Relación de proyectos y financiación presenta-
dos por el Estado Español aprobados por la Comisión
Europea en los años 2000 y 2001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuál ha sido la aportación del Estado en los
años 1994-2001 para el Presupuesto de Sanidad de la
provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Obras e inversiones realizadas en la provincia de
Asturias, destinadas a la depuración de aguas residua-
les en el período 2000-2006, desglosando años y pro-
yectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Qué presupuesto tiene previsto el Gobierno des-
tinar dentro del Plan Nacional de descontaminación y
eliminación de Policlorobifelinos (PCB) y Pliclorotere-
fenilos (PCT) y aparatos que los contengan, aprobado
por el Consejo de Ministros el 4 de abril para el perío-
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do 2001-2010 para la Comunidad Autónoma de Astu-
rias en el 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Qué presupuesto se ha ejecutado, por parte
del Ministerio de Medio Ambiente, durante el año
2000 y 2001 para la recuperación de distintas zonas
recreativas-medioambientales en la provincia de
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de
Medio Ambiente, para la recuperación de distintas
zonas recreativas-medioambientales en la provincia de
Asturias, para el ejercicio 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Qué presupuesto se ha ejecutado, por parte del
Ministerio de Medio Ambiente, durante los años 2000
y 2001 en la reforestación de árboles en la provincia de
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Qué previsiones tiene el Gobierno para el 2001,
para proceder a la reforestación en la provincia de
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Actuaciones de reforma y adaptación desde el
año 1994 hasta la fecha en edificios públicos de ti-
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tularidad estatal, en la Comunidad Autónoma de
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el patrimonio inmobiliario adqui-
rido desde el año 1994 hasta la fecha por el Patrimonio
del Estado, y cuál el patrimonio enajenado en todas sus
modalidades en ese período en la provincia de Asturias?

2. ¿Qué cuantías económicas han supuesto dichas
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Tiene previsto el Gobierno revisar y actualizar
de los inmuebles propiedad del Patrimonio del Estado
y sus organismos públicos en la provincia de Asturias
dentro del Inventario que se ha encargado realizar a la
Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria (SEGIPSA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuál es la cuantía de las ayudas procedentes de
los fondos de cohesión de la Unión Europea para el
período 2000-2006, que corresponden a la Comunidad
Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuáles han sido las inversiones del Instituto
Nacional de Administraciones Públicas en los últimos
tres años en la Comunidad Autónoma de Asturias y las
previsiones para el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
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Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son en la actualidad los inmuebles, ya
sean bienes demaniales o patrimoniales, propiedad del
Patrimonio del Estado, en la provincia de Asturias, con
referencia a aquellos cuya gestión patrimonial corres-
ponde al Ministerio de Hacienda y aquellos otros en los
que las leyes o los procesos de descentralización han
atribuido dicha capacidad a otros Departamentos (Minis-
terio de Defensa, Ministerio del Interior, patrimonio sin-
dical acumulado, RENFE, Correos, AENA...)?

2. ¿Cuáles de ellos se consideran susceptibles de
uso administrativo y cuáles de ellos se consideran pue-
den quedar afectados a procesos de reestructuración de
patrimonio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Qué inversión ha realizado el Gobierno central
desde 1996 hasta la fecha en cuarteles de la Guardia
Civil en la provincia de Asturias, desglosado por cuar-
teles y por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, ~
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

— ¿Cuántos nuevos cuarteles de la Guardia Civil ha
construido el Gobierno central en Asturias desde 1997
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Qué convenios existen en la actualidad entre la
Dirección General de la Guardia Civil y la Comunidad
Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Actuaciones del Ministerio del Interior, en 2000
y 2001, para renovar la flota de vehículos de todas cla-
ses destinados al Cuerpo Superior de Policía en la pro-
vincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/015461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Cursos de formación realizados en los centros
penitenciarios en la provincia de Asturias durante los
años 1996 a 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Cursos de formación previstos en los centros
penitenciarios en la provincia de Asturias en el curso
2001-2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Número de guardias civiles destinados actual-
mente en Asturias a la regulación del tráfico, la seguri-

dad ciudadana y el orden público y la vigilancia de edi-
ficios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Número de guardias civiles destinados actual-
mente en Asturias a la regulación del tráfico, la seguri-
dad ciudadana y el orden público y la vigilancia de edi-
ficios durante los fines de semana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Número de guardias civiles destinados actual-
mente en Asturias a la regulación del tráfico, la seguri-
dad ciudadana y el orden público y la vigilancia de edi-
ficios que se jubilarán durante el 2001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/015466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Cursos de formación impartidos en Asturias para
el Cuerpo Nacional de Policía y para los de inspectores
del mismo cuerpo, y para la Guardia Civil en 1999,
2000 y 2001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Número de internos en Instituciones Penitencia-
rias en la provincia de Asturias, por grados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Información sobre la evolución y evaluación,
sobre la delincuencia en la provincia de Asturias desde
la implantación del Proyecto Policía 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Evaluación estadística de la puesta en marcha del
servicio 061 en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuáles son las últimas cifras sobre persecución
del delito, que posee el Gobierno, referidas a la Comu-
nidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/015471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuál es el número de extranjeros residentes en
la provincia de Asturias, a fecha de 30 de julio de 2001,
con indicación del país de procedencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuál es el número de extranjeros, con referen-
cia a la provincia de Asturias a fecha de 30 de julio de
2001, cuya residencia regular está pendiente de actua-
ción administrativa solicitada por los mismos, con indi-
cación del sexo, edad y país de procedencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuáles son las estimaciones del Gobierno res-
pecto al número de extranjeros, a la provincia de Astu-
rias a fecha de 30 de julio de 2001, en situación admi-
nistrativamente irregular en la indicada provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado 30 de marzo el Consejo de Ministros
aprobó el Programa Global de Regulación y Coordi-
nación de la Extranjería y la Inmigración en España
(GRECO) con un presupuesto aproximado 
de 37.000 millones para el 2001, este programa es
la primera iniciativa global para la extranjería y la
inmigración, donde se recogen actuaciones reales y
concretas.

— ¿Qué cantidad ha destinado el Gobierno dentro
de este Proyecto para la Comunidad Autónoma de
Asturias en el 2001, así como los proyectos que tienen
previsto ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.
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— Actuaciones concretas del Ministerio de Justi-
cia para garantizar la entrada en vigor con plenas
garantías de la Ley de Enjuiciamiento Civil en la pro-
vincia de Asturias, en especial en lo que hace referen-
cia a la creación de plazas de jueces y resto de perso-
nal, dotación de medios materiales e informáticos,
reorganización, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Actuaciones concretas del Ministerio de Justicia
para garantizar la entrada en vigor con plenas garantí-
as, de la Ley de Responsabilidad Penal del Menor en la
provincia de Asturias en especial en lo que hace refe-
rencia a la creación de plazas de jueces y resto de per-
sonal, dotación de medios materiales e informáticos,
reorganización, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuál ha sido en el año 2000 el número de soli-
citudes de Asistencia Jurídica recibidas por la Comi-

sión Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Astu-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuántas solicitudes de Asistencia Jurídica reci-
bidas por la Comisión Provincial de Asistencia Jurídica
Gratuita de Asturias, en números absolutos y en por-
centaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes de Asistencia Jurídica recibidas por la
Comisión Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/015480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuántas solicitudes de Asistencia Jurídica reci-
bidas por la Comisión Provincial de Asistencia Jurídica
Gratuita de Asturias estaban pendientes de resolver en
fecha 31 de diciembre de. 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuántas solicitudes de Asistencia Jurídica reci-
bidas por la Comisión Provincial de Asistencia Jurídica
Gratuita de Asturias están pendientes de resolver en
fecha 30 de junio 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuántas plazas concursos de méritos convoca-
dos para cubrir plazas vacantes en la Comunidad Autó-
noma del Principado de Asturias en los Cuerpos, han
sido anunciadas en cada uno de los Cuerpos de la
Administración de Justicia durante los años 1998, 1999
y 2000 y cuántas se han cubierto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Previsiones del Ministerio de Justicia en la
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias con
respecto al incremento del personal funcionario y labo-
ral en los juzgados de provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Previsiones del Ministerio de Justicia de crea-
ción de algún Juzgado en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/015485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Justicia
en orden a reforzar la Sección de lo Penal de la Audien-
cia Provincial de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Actuaciones realizadas desde 1996 por el Minis-
terio de Justicia en orden a la creación de nuevos órga-
nos jurisdiccionales e incremento de la plantilla de los
ya existentes en la Comunidad Autónoma de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Información sobre asistencia jurídica especiali-
zada a víctimas de la violencia doméstica en la provin-
cia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Actuaciones realizadas desde 1994 por el Minis-
terio del Interior en Asturias, desglosadas por munici-
pios, relacionadas con delitos contra la libertad sexual
y malos tratos

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— Convenios suscritos entre el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales y el Gobierno regional del
Principado de Asturias en materia de acción social y
cantidades asignadas a los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/015490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

— ¿Cuáles son las medidas que está adoptando el
Gobierno para favorecer y asegurar la labor de las dis-
tintas asociaciones de alcohólicos anónimos y simila-
res en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

Motivación

Con fecha 20 de marzo de 2001 se aprobó por
unanimidad la Proposición no de Ley, del Grupo Par-
lamentario Socialista en la Comisión Mixta, del Estu-
dio de las Drogas, en la que se instaba al Gobierno a
que adoptara las medidas necesarias para implantar
el programa de distribución gratuita de jeringuillas
entre los reclusos toxicómanos en todos los centros
penitenciarios.

— ¿Se está aplicando en las centros penitenciarios
de Asturias este programa?

— ¿Cuándo se piensa aplicarlo en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Cuáles son las medidas que está adoptando el
Gobierno para favorecer y asegurar la labor de las dis-
tintas asociaciones de drogodependientes y similares
en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Cuáles son las medidas que está adoptando el
Gobierno para favorecer y asegurar la labor de las dis-
tintas asociaciones de la etnia gitana en la provincia de
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.
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— ¿Cuáles son las medidas que está adoptando el
Gobierno para favorecer y asegurar la labor de las dis-
tintas asociaciones de discapacitados y similares en la
provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— Presupuesto destinado en el 2001 y nivel de eje-
cución del Plan Nacional sobre Drogas en la Comuni-
dad Autónoma de Asturias, así como los proyectos ya
ejecutados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— Presupuesto destinado por el Gobierno durante
el año 2000 para la cofinanciación, en la Comunidad
Autónoma de Asturias, del Plan Nacional sobre Dro-
gas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Cuáles son los contratos de trabajo registrados
en la provincia de Asturias durante los años 1996 a
2000 de trabajadores procedentes de terceros países,
especificando su nacionalidad, sexo, rama de trabajo,
tipo y duración del contrato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Qué cantidades económicas se destinan en la
provincia de Asturias para cubrir las prestaciones por
desempleo, desde 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.
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— ¿Cómo ha evolucionado el número de percepto-
res por desempleo en la provincia de Asturias desde
1996 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Qué actividades formativas se han realizado
cara a la reinserción laboral de los perceptores por
desempleo en la provincia de Asturias desde 1996 hasta
la actualidad y qué cantidades se han presupuestado
para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Cuántos accidentes laborales se produjeron en
la provincia de Asturias en el año 2000, clasificados
por nivel de gravedad y por sectores económicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál ha sido la evolución entre enero de 1994 y
enero del año 2001 del ratio entre número de cotizantes
a la Seguridad Social y pensionistas, en la provincia de
Asturias, con datos trimestrales de dicha evolución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál ha sido la evolución de la tasa de depen-
dencia (relación entre pasivos y activos) en la provincia
de Asturias entre enero de 1994 y enero del año 2001,
con detalle trimestral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.
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— ¿Cuál ha sido la evolución de la tasa de actividad
en la provincia de Asturias entre enero de 1994 y enero
del año 2001, con detalle por género (hombres y muje-
res)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál ha sido la evolución del número de preju-
bilaciones y jubilaciones anticipadas en la provincia de
Asturias entre enero de 1994 y enero del año 2001, con
detalle, si es posible de tramos de edad de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Cuál ha sido la evolución entre enero de 1994 y
enero del año 2001 del número de afiliados a la Seguri-
dad Social en la provincia de Asturias, con datos por
regímenes y trimestres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— Número de contratos temporales transformados
en indefinidos durante 1999 y 2000 en la provincia de
Asturias indicando el porcentaje respecto a la media
nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— Número de desempleados agrícolas que perciben
el subsidio de desempleo agrícola en la provincia de
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.
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— Actuaciones previstas en el marco del Plan
Estratégico de Correos 20012003 en la provincia de
Asturias

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

En relación con los concursos de méritos convoca-
dos para cubrir plazas vacantes en la Comunidad Autó-
noma de Asturias correspondientes a funcionarios del
Estado, durante los años 1998, 1999 y 2000, se pregun-
ta:

— ¿Cuántas plazas han sido anunciadas en cada uno
de los Cuerpos y cuántas se han cubierto?

— ¿Cuál es la denominación y la localidad de desti-
no de los puestos de trabajo vacantes actualmente exis-
tentes en la Comunidad Autónoma del Principado de
Asturias correspondientes al Nivel A?

— ¿Cuál es el procedimiento que corresponde a su
provisión en cada caso?

— ¿Cuándo se prevé anunciar dichas vacantes para
su provisión reglamentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Puede informar el Gobierno sobre las nuevas
titulaciones que tiene previsto implantar en la Universi-
dad de Oviedo, en un futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— Número de becas predoctorales, postdoctorales y
de postgrado concedidas para estudiar en el extranjero
entre los años 1994 y 2001 en la Comunidad Autónoma
de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Qué número de jóvenes con prórroga para reali-
zar el Servicio Militar en la provincia de Asturias no
van a realizarlo tras la aprobación por el Consejo de
Ministros del Real Decreto de Suspensión de la presta-
ción del servicio militar obligatorio a partir del 31 de
diciembre del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/015514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Qué número de objetores de conciencia en
espera de realizar la prestación social sustitutoria en la
provincia de Asturias no van a realizarla tras la aproba-
ción por el Consejo de Ministros del Real Decreto de
suspensión de la prestación del servicio militar obliga-
torio a partir del 31 de diciembre del presente año,
reflejado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Qué repercusiones prevé el Gobierno que ten-
drá para la provincia de Asturias, la supresión de la
«mili» obligatoria y la profesionalización definitiva del
ejército?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-

greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Qué programas está poniendo en práctica el
gobierno en la provincia de Asturias para mantener la
población juvenil en el medio rural y promover el reju-
venecimiento del sector agrario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

— ¿Qué actuaciones por parte del Ministerio de
Agricultura, Pesca y Alimentación realizadas hasta la
fecha en el marco del Reglamento (CE) número
1257/1999, del Consejo de 17 de mayo, sobre ayuda al
desarrollo rural, a cargo del Fondo Europeo de Orienta-
ción y de Garantía Agrícola (FEOGA) para potenciar el
medio rural respetando el medio ambiente en la provin-
cia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.
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— Fondos de los distintos programas LEADER y
PRODER transferidos por el Ministerio de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación en la Comunidad Autónoma
de Asturias, indicando las cantidades procedentes del
Presupuesto de las Comunidades Europeas, del Esta-
do, de la comunidad autónoma y de las autoridades
locales, desglosando los dos fondos y cada uno de los
proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Ludivina García Arias, Diputada por Asturias, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado para el año
2001 (Texto Refundido de la Ley General Presupuesta-
ria, artículo 54.4, clasificación territorial de los gastos
de inversión) anunciaron unas inversiones en Asturias
correspondientes a PUERTOS, RENFE, AENA, GIF
de 7.725 millones de pesetas.

— ¿Puede informar el Gobierno el destino exacto
de esas inversiones y su grado de ejecución en el
momento de recibir esta pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/015520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para que
sean contestadas por escrito.

¿Qué número de becas compensatorias se han con-
cedido durante el curso 2000-2001 desglosándolas por
tramos educativos y cuál es su importe total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para que
sean contestadas por escrito.

¿Qué número de becas se han concedido en la con-
vocatoria general en el tramo educativo de universidad
en el curso 2000-2001 dentro de la convocatoria gene-
ral de becas y movilidad, desglosándolas en ambos
conceptos y por Comunidades Autónomas así como
cuál es su importe total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para que
sean contestadas por escrito.

¿Qué número de becas se han concedido en la con-
vocatoria general del curso 2000-2001, en el tramo
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educativo de Formación Profesional así como cuál es
su importe total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para que
sean contestadas por escrito.

¿Qué número de becas se han concedido en la con-
vocatoria general del curso 2000-2001, en el tramo
educativo de COU así como cuál es su importe total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para que
sean contestadas por escrito.

¿Cuántas ayudas para libros de texto se han conce-
dido en el curso 2000-2001 en el tramo educativo de la
ESO y en el de la Educación Primaria, así como cuál es
el importe en cada tramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para que
sean contestadas por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno modificar la «Ley de la
Ciencia»? ¿Cuándo se anunciará y se registrará en el
Congreso? ¿Cuáles serán las modificaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Amparo Marzal Martínez, Diputada por Murcia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Han sido muchos los casos de infección por legio-
nela que se han producido en el año 1999 y sobre
todo en el 2000, con 7 fallecimientos en cada uno de
estos años y numerosos casos de personas afectadas.
Sólo en el año 2000, Orihuela (5 casos) Alcoy (87)
Benalmádena (2) Tarragona (6) Benidorm (2) Mallor-
ca (4) Vigo y Redondela (30) Navarra (5) y Barcelo-
na (33) se han visto afectadas, según datos del
Gobierno facilitados en el Congreso de los Diputados
en diciembre de 2000.

Ahora es el caso de Murcia, el más grave del
mundo se le ha calificado, con dos fallecidos y cerca
de 700 afectados. ¿Cuál será el siguiente brote? ¿En
qué lugar?

El Ministerio de Sanidad, a pesar de tener transferi-
das sus competencias de Salud Pública a las Comuni-
dades Autónomas, mantiene la responsabilidad de
implicarse, liderar y coordinar las actuaciones de Salud
Pública en todo el país.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes,
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Preguntas

1. ¿Qué medidas han adoptado o van a adoptar los
responsables de Salud Pública del Sistema Nacional de
Salud en la detección, tratamiento y prevención de
otros posibles brotes de legionela en la Región de Mur-
cia?

2. ¿Se tiene previsto elaborar algún Informe Epi-
demiológico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Amparo Marzal Martínez, Diputada por Murcia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Han sido muchos los casos de infección por legio-
nela que se han producido en el año 1999 y sobre todo
en el 2000, con 7 fallecimientos en cada uno de estos
años y numerosos casos de personas afectadas. Sólo en
el año 2000, Orihuela (5 casos), Alcoy (87), Benalmá-
dena (2), Tarragona (6), Benidorm (2), Mallorca (4),
Vigo y Redondela (30), Navarra (5) y Barcelona (33)
se han visto afectadas, según datos del Gobierno facili-
tados en el Congreso de los Diputados en diciembre 
de 2000.

Ahora es el caso de Murcia, el más grave del mundo
se le ha calificado, con dos fallecidos y cerca de 700
afectados. ¿Cuál será el siguiente brote? ¿En qué lugar?

El Ministerio de Sanidad, a pesar de tener transferi-
das sus competencias de Salud Pública a las Comuni-
dades Autónomas, mantiene la responsabilidad de
implicarse, liderar y coordinar las actuaciones de Salud
Pública en todo el país.

Dispone también el Ministerio de Sanidad de diver-
sos organismos para ejercer sus responsabilidades en
materia de Salud Pública, acerca de los cuales es
importante conocer cuáles han sido sus actuaciones
durante el brote de legionela que se ha presentado en la
ciudad de Murcia.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes,

Preguntas

1. ¿De qué información ha dispuesto el Ministerio
de Sanidad y Consumo a través de la Red nacional de
Vigilancia Epidemiológica acerca de los casos de legio-
nela que se están produciendo en Murcia?

2. ¿Se tenía noticia de algún caso antes del día 7
de julio de 2001?

3. ¿Con qué fecha y en qué localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Amparo Marzal Martínez, Diputada por Murcia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

A pesar de no tener carácter obligatorio y/o de
norma básica, el documento «Recomendaciones para
la Prevención y Control de la Legionelosis» aprobado
por la Comisión de Salud Pública del Sistema Nacional
de Salud, recoge gran parte de los aspectos de control y
seguridad que pueden servir para prevenir la legionelo-
sis, y que de hecho, hubieran podido eliminar o reducir
en sus dimensiones el brote producido recientemente
en la ciudad de Murcia.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes,

Preguntas

1. ¿De qué manera ha coordinado el Ministerio de
Sanidad la distribución y el seguimiento del documento
«Recomendaciones para la Prevención y Control de la
Legionelosis» aprobado por la Comisión de Salud Públi-
ca del Sistema Nacional de Salud el 29 de octubre de 98?

2. ¿De qué noticias dispone acerca de su puesta en
práctica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/015529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Amparo Marzal Martínez, Diputada por Murcia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

El Real Decreto 2210/1995, de 28 de diciembre,
creó la Red Nacional de Vigilancia Epidemiológica
(BOE del 24 de enero) y estableció la legionelosis
como una enfermedad cuya declaración debía ser
comunicada de manera obligada y con periodicidad
semanal. Por su parte, las Comunidades Autóno-
mas que han legislado dentro de su ámbito competen-
cial —no es el caso de la Región de Murcia— han con-
siderado igualmente esta enfermedad de declaración
obligatoria en su territorio.

Para la declaración de la enfermedad, existe un Pro-
tocolo de Vigilancia aprobado por el Consejo Interte-
rritorial del Sistema Nacional de Salud dirigido a in-
tensificar la vigilancia y la adopción de medidas de
investigación y control ambientales.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza la siguiente,

Pregunta

¿Qué medidas de investigación y control ambienta-
les conoce el Ministerio de Sanidad que se hayan adop-
tado en la Región de Murcia en cumplimiento del Pro-
tocolo de Vigilancia aprobado por el Consejo
Interterritorial del Sistema Nacional de Salud para
intensificar la vigilancia de la legionelosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio
de 2001.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/015530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputado por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta
por escrito.

Desde hace varios meses la economía estadouniden-
se se resiente de falta de energía y esto produce un con-
tagio en la economía europea.

¿Hasta qué punto es España sensible a esta corriente
de enfriamiento económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio
de 2001.—Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputado por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en al Congreso, al amparo de lo dispuesto en
el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta
por escrito.

Alemania y Francia son partidarios de un dinero
más barato para reactivar sus economías.

¿Coincide la opinión del Gobierno con la de estos
países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio
de 2001.—Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputado por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta
por escrito.

Transcurridos dos años desde la creación del euro,
¿considera el Gobierno que mereció la pena el esfuerzo
del cumplimiento de los criterios de Maastricht con el
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fin de beneficiarnos de la convergencia entre economí-
as europeas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio
de 2001.—Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputado por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta
por escrito.

La introducción de la moneda física supone un
importante reto logístico y técnico, sin precedentes en
nuestra reciente economía. ¿Qué instituciones se van a
ver implicadas con la introducción del euro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio
de 2001.—Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputado por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Que tipo de campañas informativas se van a poner
en marcha para que las empresas estén preparadas para
operar en euros desde el 1.° de enero de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio
de 2001.—Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputado por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿De qué forma ha repercutido el euro, desde su cre-
ación, en la economía española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio
de 2001.—Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputado por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formularla siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Ha influido el euro en la inflación y en los tipos de
interés en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio
de 2001.—Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputado por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta
por escrito.
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¿En qué consisten las acciones contenidas en el Plan
de Acción de Servicios Financieros en el que trabajan
actualmente las Instituciones Comunitarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio
de 2001.—Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputado por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Conseguirá la zona euro las condiciones para que
la cuota de participación en las transacciones interna-
cionales de la moneda única supere a la que tenía el
marco y consiga acercarse a la que viene representado
el dólar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio
de 2001.—Íñigo Herrera Martínez Campos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/015539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo Parla-
mentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la
siguiente pregunta para la que solicita contestación por
escrito relativa a las obras de construcción del polígono
industrial que la SEPES está construyendo en Carral
(A Coruña).

En respuesta a una pregunta anterior sobre este
mismo asunto de 12 de junio de 2000 (n.° 184/001280),
el Gobierno se limitó a contestar que «el nudo de acce-
so de acceso en la N-550 está previsto que finalice en el
presente año». Debe notarse que, como en tantas otras
ocasiones, esta promesa gubernamental resultó ser
falsa.

Y es que en la actualidad no sólo no se ha construi-
do el mencionado nudo de acceso al polígono desde la

N-550 sino que tampoco las obras del polígono se han
concluido en los plazos previstos, es decir, abril de
2000. Eso sí, de lo que se puede dar fe es de que las
obras realizadas hasta el momento han provocado ya
numerosos daños al entorno natural de la zona y, en
particular, al río Brexa, que discurre junto a los terre-
nos en los que, no sabe aun cuándo, se asentará, quizás,
el polígono industrial de Carral.

Así pues, y con el fin de que este polígono no siga
la incierta suerte de tantas y tantas obras prometidas
por el Gobierno en Galicia, se formulan las siguientes
cuestiones:

¿Cuándo prevé el Gobierno que finalicen las obras
del polígono industrial que la SEPES está realizando
en Carral (A Coruña)? ¿A qué razones obedece el
importante retraso acumulado por este proyecto?

¿Cuándo prevé el Gobierno que se construya el
nudo de acceso al mencionado polígono desde la N-
550? ¿Por qué razón no fue construido antes del fin del
año 2000, como el Gobierno indicaba en su respuesta
de 28 de agosto del pasado año?

¿Qué medidas va adoptar el Gobierno para impedir
que las obras afecten negativamente al entorno natural
y, en particular, al río Brexa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio
de 2001.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/015540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Carlos Aymerich Cano, diputado del Grupo Parla-
mentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la
siguiente pregunta para la que solicita contestación por
escrito relativa al acceso a las prestaciones contributi-
vas por desempleo de los emigrantes retornados desde
Estados miembros de la Unión Europea, del Espacio
Económico Europeo o con los que existan convenios
de totalización de períodos de cotización a efectos de
desempleo.

Tal y como se informa en la guía del retorno editada
por el Ministerio de Trabajo, los trabajadores que
hayan cotizado en Estados miembros de la Unión Euro-
pea, del Espacio Económico Europeo o con los que
existan convenios de totalización de períodos de coti-
zación a efectos de desempleo (en la actualidad, sólo
Australia) sólo pueden acceder al disfrute de las presta-
ciones por desempleo si, tras su retorno, este trabajador
trabaja en el Estado español y vuelve a recaer en situa-
ción legal de desempleo.
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Este requisito de haber trabajado y haber vuelto a
recaer en situación legal de desempleo en el Estado
español constituye un obstáculo injustificado para el
acceso a unas prestaciones a las que los trabajadores
han contribuido con sus cotizaciones. Injustificado
porque ese trabajo posterior al retorno en territorio
español puede ser —y así sucede con frecuencia— de
sólo unas horas o unos días, con lo cual, además, se
incentiva el fraude. La única justificación que esta
exigencia parece tener es, pues, la de dificultar el
acceso a las prestaciones, en beneficio de un econo-
micismo estrecho que se está constituyendo, al calor
del «déficit cero», en la principal directriz de la polí-
tica social del Gobierno.

Se trata además de un requisito de dudosa legali-
dad. No aparece recogido ni en el RDLeg. 1/1994,
de 20 de junio, por el que se aprueba el TR de la Ley
General de Seguridad Social ni tampoco en el 
RD 625/1985, de 2 de abril, de Protección por
Desempleo. Todo indica pues que la exigencia de
haber trabajado y haber vuelto a recaer en situación
legal de desempleo en el Estado español con poste-
rioridad al retorno se ha introducido a través de una
norma de ínfimo rango y en contra del espíritu que,
de conformidad con el art. 42 CE, debe inspirar la
legislación relativa a los trabajadores emigrantes y
que no es otra que la de facilitar su retorno.

Así pues, a la luz de estos datos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Por qué razón el Gobierno español exige a los emi-
grantes retornados que quieran acceder a la prestación
por desempleo el haber haber trabajado y haber vuelto
a recaer en situación legal de desempleo en el Estado
español con posterioridad a su retomo?

¿Está dispuesto el Gobierno español a eliminar esta
exigencia, aparentemente ilegal y contraria a los Regla-
mentos comunitarios sobre Seguridad Social y al art.
42 de la Constitución española? En su caso ¿en qué
plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio
de 2001.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/015541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del Grupo
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito, relativa a ayudas económicas otorgadas
por el Gobierno a los ganaderos de toros de lidia.

Recientemente, ante la presión ejercida por los
ganaderos de toros bravos, destinados a la lidia, el
Gobierno acordó conceder diversas ayudas económicas
para este sector, afectado por la normativa que rige para
el sacrificio de reses, como consecuencia de la apari-
ción entre la cabaña ganadera de casos de Encefalopa-
tía Espongiforme Bovina. Estas ayudas, al parecer, son
muy superiores, a las que se destinan al resto de los
productores de bovino, por la misma cuestión.

¿Qué ayudas económicas concretas, y por qué con-
ceptos, ha destinado el Gobierno, a los ganaderos de
toros de lidia? ¿Cuál es el montante global anual de
estas ayudas? ¿Cuál es el período de tiempo durante
el que estarán vigentes? ¿Qué razones justifican que
las ayudas destinadas por el Gobierno a los producto-
res de toros de lidia, de ser así, sean mayores que las
que el Gobierno concede al resto de los ganaderos de
bovino, afectados por la normativa sobre erradicación
de la EEB?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio
de 2001.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/015542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En fecha 5 de marzo de 2001 la EPE Correos y Telé-
grafos atribuyó a la empresa Bafetrans, S.L., (con
domicilio en Madrid, avenida Pablo Neruda, 55, 20, B),
la recogida de cartas de los buzones columna que hasta
esa fecha venía desempeñando personal propio de
Correos y Telégrafos en condiciones laborales adecua-
das. A esta empresa se le adjudicó la recogida de buzo-
nes sin que se tenga constancia de concurso público
previo.

Esta empresa fue denunciada el pasado día 4 de
julio de 2001 por el sindicato SiPcte-USOC ante la ins-
pección de trabajo de Barcelona, al comprobar que
gran número de los trabajadores de dicha contrata no
estaban dados de alta en la Seguridad Social ni tenían
suscrito contrato de trabajo, ni tampoco cotizaban
como autónomos.

Esta empresa utiliza las instalaciones de Correos en
Barcelona con absoluta impunidad y sin que la Direc-
ción de Correos haya ejercido las oportunas comproba-
ciones de la situación en la que se encuentran estos tra-
bajadores que han venido a sustituir el servicio que
prestaban anteriormente trabajadores de Correos.

CONGRESO 1 DE AGOSTO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 223

91



Correos y Telégrafos fue advertida de estos
hechos por el Sindicato de Correos de la Unión Sin-
dical Obrera sin que éste obtuviera respuesta alguna.
Asimismo esta situación se puso en conocimiento
mediante sendos escritos al Ministro de Fomento, al
Director General de Correos y al Director de Correos
de Cataluña.

Por último, indicar que Correos y Telégrafos ha
sido reincidente en hechos semejantes, ya que la Ins-
pección de Trabajo extendió en el año 1999 acta de
infracción y acta de liquidación por falta de alta
de 246 trabajadores que iniciaron su prestación de
servicio antes de las fechas en que fueron contratados,
siendo la referencia del expediente de la Inspec-
ción de Trabajo y la Seguridad Social de Barcelo-
na 1/9192/99, y tiene otro expediente incoado por la
falta de cotización de los contratos para la campaña
de navidad.

¿Qué motivos existen para considerar los servicios
de recogida de buzones como desconectados de la fina-

lidad productiva y las actividades normales de la enti-
dad publica empresarial Correos y Telégrafos?

¿Cuántas empresas acudieron al concurso público
de adjudicación de la recogida de cartas en buzones
columnas?

¿En qué fecha se realizó este concurso?
¿Qué motivos existieron para otorgar esta adjudica-

ción a la empresa Bafetrans, S.L.?
¿Cuál es la duración de esta contrata?
¿Cuál es el número de trabajadores que deben ser

ocupados por la contrata?
¿Cuáles son las medidas previstas para la coordina-

ción de actividades desde el punto de vista de la pre-
vención de riesgos laborales?

¿Tiene conocimiento el gobierno de que la empresa
Bafetrans, S.L. esté al corriente del pago de todas sus
obligaciones fiscales y laborales y en especial con las de
los trabajadores que están trabajando en esta contrata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio
de 2001.—Antero Ruiz López, Diputado.
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